
Contrasto allo spaccio
In manette sette persone
Intervento dei Carabinieri nei quartieri Tufello, San Basilio e Talenti 

Operavano tutti a bordo di auto a noleggio
Sequestrate in poche ore centinaia di dosi soprattutto di crack e cocaina

“Forza Martina, Cerveteri
è con te!” è l'incitamento
della sindaca Elena
Gubetti, che sostiene con
entusiasmo Martina Seri,
partita da poco per Parigi
insieme alla Nazionale
Italiana Macellai, pronta a
sfidarsi nel World Butcher
Challenge 2025.
“Un talento incredibile,
unica donna nella sua
categoria, che porterà in
gara preparazioni ispirate
agli Etruschi e alla nostra
Cerveteri, unendo tradi-
zione e innovazione in
una competizione di altis-
simo livello”, commenta
la sindaca.
Il World Butcher
Challenge è la più presti-
giosa competizione inter-
nazionale di macelleria,
una vera “Coppa del
Mondo” dove i migliori
macellai del mondo si sfi-
dano in abilità tecniche,
creatività e presentazione.
Un evento unico che cele-
bra l’eccellenza e l’arte
della macelleria.
“Seguiamo e tifiamo per
lei! La gara sarà trasmessa
in diretta sui canali
YouTube, Instagram e
Facebook del World
Butcher Challenge, e
Martina sarà in gara
domenica mattina alle
9:00. Essere a Parigi è già
una vittoria, ma siamo
certi che farai brillare
Cerveteri ancora di più!
Forza Martina, siamo tutti
con te!”, conclude
Gubetti.

Stamattina alle 9 la gara
si potrà seguire

in diretta su YouTube,
Instagram e Facebook

Forza Martina!
Cerveteri 

tifa per la sua
campionessa

al World Butcher
Challenge

Prosegue l’azione antidroga dei Carabinieri, d’intesa
con la Procura della Repubblica di Roma, che nelle ulti-
me ore hanno arrestato sette persone nei quartieri
Tufello, San Basilio e Talenti, poiché, gravemente indi-
ziate del reato di detenzione e traffico di sostanze stupe-
facenti. 
TALENTI - Nello specifico, in via Augusto Camerini,
nel quartiere Talenti, i Carabinieri della locale Stazione
hanno arrestato in flagranza un cittadino albanese di 23
anni, senza fissa dimora e con precedenti che, a seguito
di un controllo d’iniziativa è stato trovato in possesso a
bordo di un’auto a noleggio, di 5 dosi di cocaina pronte
per la vendita e la somma contante di 280 euro. In via
Monte Massico, sempre nel quartiere Talenti, questa
volta i Carabinieri del Nucleo Operativo della
Compagnia di Roma Montesacro hanno arrestato in fla-
granza altri due cittadini albanesi, entrambi 19enni, fer-
mati a bordo di un’auto a noleggio e a seguito di perqui-
sizione personale e veicolare, sono stati trovati in posses-
so di una dose di crack e 5 g di cocaina, nonché la

somma contante di 375 euro. Droga e denaro sono stati
sequestrati. Poche ore dopo, i Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di Roma hanno arrestato, in viale Ionio, un
romano di 33 anni, già noto alle forze dell’ordine, sor-
preso e trovato in possesso a bordo di un’auto, di ben 93
g di crack già suddivisa in dosi e la somma contante di
840 euro.
SAN BASILIO - In due diversi episodi, i Carabinieri

della Stazione di Roma San Basilio, nell’omonimo quar-
tiere, in via Ave Ninchi, hanno arrestato sempre a bordo
di un’auto a noleggio, un cittadino di 59 anni, originario
della provincia di Napoli, già noto alle forze dell’ordine,
trovato in possesso di 15 dosi di cocaina per un totale
complessivo di quasi 12 g. Poco dopo invece, in via
Cappi, i militari hanno arrestato un romano di 46 anni,
senza occupazione e già noto alle forze dell’ordine, sor-
preso a bordo di un veicolo a noleggio è stato trovato in
possesso di 5 dosi di cocaina e 4 dosi di crack.
TUFELLO - Infine, i Carabinieri della Stazione di Roma
Città Giardino, in via Capraia, hanno arrestato in fla-
granza, un uomo, italiano di 28 anni, che sempre a
bordo di un’auto a noleggio è stato trovato in possesso
di 12 g di crack e la somma contante di 550 euro. Tutto
posto a sequestro. Tutti gli arresti sono stati convalidati
e gli indagati sono stati tradotti in carcere. Si precisa che
considerato lo stato dei procedimenti, indagini prelimi-
nari, gli arrestati devono considerarsi innocenti fino ad
eventuale sentenza definitiva.

Nuovi sviluppi nel caso di Simonetta Kalfus,
la 62enne deceduta dopo un intervento di
liposuzione a Roma. Secondo quanto riporta-
to da Il Messaggero, il poliambulatorio roma-
no presso cui la donna si era rivolta non era
autorizzato a eseguire interventi chirurgici.
Dalle prime indagini, la sala operatoria utiliz-
zata sarebbe risultata “clandestina e pericolo-

sa”, priva persino di un impianto di aerazio-
ne, elemento fondamentale per garantire con-
dizioni igienico-sanitarie adeguate.
L’autopsia preliminare ha rivelato che la
causa del decesso sarebbe riconducibile a una
sepsi, sviluppatasi dopo l’intervento. La
Procura di Roma ha aperto un fascicolo per
omicidio colposo, iscrivendo nel registro degli

indagati tre medici: il chirurgo estetico che ha
eseguito l’operazione, l’anestesista e un medi-
co del pronto soccorso di Pomezia, dove la
donna si era recata prima di essere trasferita
all’ospedale Grassi di Ostia, dove è poi dece-
duta. Le indagini proseguono per chiarire
eventuali responsabilità e verificare il rispetto
delle norme sanitarie da parte della struttura.

Morta dopo la liposuzione,
clandestina la sala operatoria

I Carabinieri della Stazione di
Ladispoli hanno arrestato un
cittadino sloveno di 36 anni,
senza fissa dimora e con prece-
denti, in esecuzione di un ordi-
ne di carcerazione emesso
dall’Autorità Giudiziaria.
L’uomo, già noto alle forze del-
l’ordine per una serie di reati
contro il patrimonio, si era reso
irreperibile da tempo. Grazie
all’attenta attività di monitorag-
gio del territorio e al capillare
lavoro di controllo condotto dai
militari, il soggetto è stato rin-
tracciato durante un normale
pattugliamento in una zona
considerata particolarmente
sensibile per la sicurezza pub-
blica. L’arrestato dovrà ora
scontare una pena residua di
circa 2 anni di reclusione, essen-
do stato riconosciuto colpevole
di numerosi furti commessi in
precedenza sia sul territorio che
in regioni del nord Italia. Le
indagini effettuate nel tempo
avevano permesso all’Autorità
Giudiziaria di emettere un ordi-
ne di carcerazione nei suoi con-
fronti, ma fino a oggi l’uomo era
riuscito a sottrarsi alla giustizia.

Carabinieri

Sloveno ricercato
arrestato a Ladispoli
Era stato condannato

per numerosi furti

Anno XXIII - numero 74 · euro 0,50 · Sped. in A.P. art I c. I L 46/04, DCB Roma Quotidiano d’Informazione domenica 30 lunedì 31 marzo 2025 - IV di Quaresima

la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

A Roma “All we need is home”
Domani mattina a Palazzo delle Esposizioni e martedì a Teatro di Tor Bella Monaca

Il 31 marzo e il 1° aprile 2025 Roma ospiterà All
We Need is Home, la grande conferenza inter-
nazionale dedicata al diritto all’abitare.
Promosso dall’Assessorato al Patrimonio e alle
Politiche Abitative di Roma Capitale, l’evento
coinvolgerà amministratori, esperti, attivisti e
cittadini in un confronto concreto sulle strate-
gie per contrastare la povertà abitativa in
Europa. La Conferenza si aprirà lunedì 31
marzo al Palazzo delle Esposizioni con la ses-
sione plenaria che vedrà, tra gli altri, la parteci-
pazione del Sindaco di Roma Roberto
Gualtieri, di Leilani Farha, già relatrice ONU
sul diritto alla casa, di Irene Tinagli,
Commissione speciale sulla crisi degli alloggi

nell’Unione europea, e di rappresentanti delle
principali città europee riunite nell’Alleanza
Mayors for Housing. Nel pomeriggio spazio a
quattro tavoli tematici su edilizia residenziale
pubblica, affitti accessibili, agenzie per l’abitare
e transizione verde. I partecipanti visiteranno
anche l’ex fabbrica occupata di Porto Fluviale, e
la mostra Anima nomade di Francesco
Clemente. Il giorno seguente, martedì 1° aprile,
la conferenza si sposterà a Tor Bella Monaca,
uno dei quartieri simbolo della rigenerazione
urbana finanziata con fondi PNRR. Dopo la
visita guidata, ogni tavolo presenterà i risultati
del lavoro svolto in un’assemblea pubblica
aperta alla cittadinanza, ai movimenti per l’abi-

tare, ai sindacati e agli operatori del settore.
“Oggi più che mai, serve una risposta collettiva
e strutturata alla crisi abitativa che attraversa
l’Europa – dichiara l’Assessore al Patrimonio e
alle Politiche Abitative di Roma Capitale,
Andrea Tobia Zevi – L’abitare non è solo avere
un tetto sulla testa, ma vuol dire dignità, sicu-
rezza, salute, inclusione sociale e sostenibilità.
A Roma, come in molte capitali europee, trop-
pe persone vivono in condizioni precarie, in
balia di un mercato immobiliare sempre più
inaccessibile. Con questa conferenza vogliamo
mettere insieme competenze, buone pratiche e
visione politica per costruire un’alleanza con-
creta tra le città europee». 

www.quotidianolavoce.it
la Voce

Tutto pronto per il via alla Conferenza Internazionale sull’Abitare



Nel panorama politico con-
temporaneo, la disinformazio-
ne rappresenta una delle
minacce più insidiose per la
democrazia. Il Convegno
"Disinformazione e Scienza dei
Dati Elettorali" nasce con
l'obiettivo di analizzare il feno-
meno e individuare strumenti
per contrastarlo. Il Professor
D’Urso spiega come la mani-
polazione dell’informazione
influenzi l’opinione pubblica e
comprometta la fiducia nelle
istituzioni, e perché oggi, più
che mai, sia necessario un
approccio multidisciplinare
per tutelare la trasparenza e la
correttezza dei processi eletto-
rali.
Professor D’Urso, qual è
l’obiettivo principale del
Convegno "Disinformazione
e Scienza dei Dati Elettorali"?
Perché oggi è così importante
parlarne?
“Il convegno nasce dalla con-
sapevolezza che disinforma-
zione e scienza dei dati eletto-
rali sono oggi due tra le più
grandi sfide per la democrazia.
L’obiettivo principale è creare
uno spazio di confronto scien-
tifico, istituzionale e sociale
per analizzare come la disin-
formazione stia compromet-
tendo la qualità dei processi
democratici e come la scienza
dei dati possa aiutarci a legge-
re e governare questi fenome-
ni. Parliamo di un tema urgen-
te: oggi la manipolazione del-
l'informazione e l'uso distorto
dei dati influenzano l’opinione
pubblica, condizionano le
campagne elettorali e minano
la fiducia nelle istituzioni.
Questo rende necessario unire
competenze diverse, dalla sta-
tistica alla scienza politica,
dalla sociologia al diritto, per
affrontare il problema con un
approccio multidisciplinare. Il
convegno vuole essere proprio
questo: un punto di incontro
tra studiosi, istituzioni e socie-
tà civile per analizzare non

solo il fenomeno della disin-
formazione, ma anche come
modelli statistici, data science,
e strumenti innovativi possano
aiutare a proteggere la qualità
dei processi elettorali, la parte-
cipazione democratica e il
buon funzionamento delle isti-
tuzioni. Oggi è urgente parlar-
ne perché la tenuta stessa della
democrazia è in gioco: la disin-
formazione mina la fiducia tra
cittadini e istituzioni e incide
direttamente sulla libertà e
correttezza del voto. Se non
interveniamo per tempo,
rischiamo di vedere delegitti-
mati i nostri sistemi democrati-
ci. Ecco perché questo tema
non può più essere confinato
nei convegni accademici, ma
deve diventare oggetto di azio-
ne concreta e coinvolgere l’in-
tera comunità politica e civile”.
La disinformazione è un feno-
meno sempre più diffuso e
pericoloso: secondo lei, quali
sono le minacce concrete che
la disinformazione pone alla
qualità della democrazia?
“La disinformazione rappre-
senta una minaccia sistemica
per la democrazia. Prima di
tutto, mina la fiducia dei citta-
dini nelle istituzioni democra-
tiche, nei media e nei processi
elettorali, creando un clima di
cinismo e disillusione. In
secondo luogo, polarizza il
dibattito pubblico, alimentan-
do divisioni tra gruppi sociali,
ideologici e politici, rendendo
difficile il confronto dialettico,
che è il cuore della democra-
zia. Inoltre, la disinformazione
manipola le campagne eletto-
rali: fake news, deep fake, pro-
paganda mirata su gruppi spe-
cifici di elettori possono altera-
re la percezione della realtà e
influenzare il voto. Non pos-
siamo dimenticare che le ele-
zioni rappresentano il momen-
to più alto della vita democra-
tica: se compromesse dalla
disinformazione, viene meno
la stessa legittimità del manda-
to democratico. Un ulteriore
rischio riguarda la libertà d’in-
formazione: quando l’ambien-
te informativo è inquinato da
falsità, diventa difficile per i
cittadini accedere a un’infor-
mazione corretta, pluralista,
completa. E in un contesto in
cui la disinformazione è gestita
da algoritmi opachi sui social
media, viene meno la possibili-
tà per la collettività di avere un
confronto democratico autenti-
co e informato”.

Che ruolo può svolgere la
scienza dei dati e la statistica
per contrastare la disinforma-
zione nei processi elettorali?
“La scienza dei dati e la stati-
stica sono oggi strumenti fon-
damentali per analizzare, pre-
venire e contrastare la disinfor-
mazione nei processi elettorali.
Prima di tutto, permettono di
monitorare la diffusione delle
fake news, di individuare i
nodi e le reti attraverso cui le
informazioni false si propaga-
no e di misurare l’impatto
della disinformazione sull’opi-
nione pubblica. La statistica
aiuta a identificare pattern
ricorrenti, a scoprire anomalie
nei flussi informativi e a com-
prendere come determinati
contenuti si diffondono in
modo virale, spesso grazie a
strategie coordinate o a bot.
Ma non solo: la scienza dei dati
permette anche di studiare
l’effetto della disinformazione
sui risultati elettorali, ad esem-
pio analizzando il rapporto tra
l’esposizione a fake news e il
comportamento di voto.
Modelli predittivi e algoritmi
di detection basati su AI sono
già oggi utilizzati per indivi-
duare contenuti manipolativi o
falsi prima che si diffondano
su larga scala. Tuttavia, sottoli-
neo sempre che questi stru-
menti devono essere affiancati
da un forte impegno educativo
e formativo, perché la prima
difesa contro la disinformazio-
ne resta una cittadinanza criti-
ca e informata”.
Nel convegno si parla di
"Data Science" applicata ai
dati elettorali: quali strumenti
e metodi concreti possono
essere messi al servizio della
trasparenza e dell'affidabilità
dei processi elettorali?
“La Data Science applicata ai
dati elettorali offre un insieme
di strumenti estremamente
potenti per garantire traspa-
renza, correttezza e affidabilità
ai processi elettorali. In primo
luogo, parliamo di modelli sta-
tistici e algoritmi per l'analisi
dei flussi di voto, dell'affluen-
za, delle variazioni territoriali
del consenso, capaci di eviden-
ziare eventuali anomalie o
distorsioni. Un altro strumento
è la geografia elettorale, che
permette di analizzare la
distribuzione del voto sul ter-
ritorio, anche in relazione a
variabili socio-economiche, al
fine di verificare l’equità nella
rappresentanza. Oggi abbiamo

a dispo-
sizione anche modelli preditti-
vi e di simulazione ex-ante,
che consentono di valutare
l'impatto delle riforme eletto-
rali prima della loro applica-
zione, stimando come un certo
sistema possa modificare la
rappresentanza o l’equilibrio
politico. Infine, strumenti
come dashboard pubbliche,
database open data e sistemi di
visualizzazione avanzata dei
dati elettorali permettono ai
cittadini di accedere in modo
trasparente ai dati del voto,
rafforzando la fiducia nel pro-
cesso democratico”.
Lei ha sottolineato l'impor-
tanza di studiare i flussi elet-
torali, la geografia del voto e
l'astensionismo: come posso-
no questi strumenti aiutare a
interpretare meglio il compor-
tamento degli elettori?
“Studiare flussi elettora, geo-
grafia del voto e astensionismo
è fondamentale per compren-
dere le dinamiche profonde
del comportamento elettorale,
che non sono mai statiche. I
flussi elettorali ci dicono come
e perché si spostano i voti tra
un’elezione e l’altra, eviden-
ziando i cambiamenti negli
orientamenti politici della
popolazione. Sono essenziali
per capire l’impatto di campa-
gne elettorali, crisi economi-
che, eventi straordinari sulla
fiducia verso partiti e istituzio-
ni. La geografia del voto aiuta
a comprendere le differenze
territoriali del consenso, spes-
so legate a fattori sociali, eco-
nomici e culturali, e quindi a
disegnare politiche pubbliche
più vicine ai bisogni dei citta-
dini. Infine, l'astensionismo è il
grande "indicatore" della salu-
te democratica. Studiare chi
non vota, e perché non vota,
permette di comprendere la
distanza tra cittadini e istitu-
zioni, e aiuta a elaborare stra-
tegie per ricostruire fiducia e
partecipazione”.

Oggi si parla molto di AI e
algoritmi che influenzano
l'opinione pubblica. Quali
sono le implicazioni etiche e
democratiche dell’uso massic-
cio di questi strumenti nelle
campagne elettorali?
“L’uso dell’Intelligenza
Artificiale e degli algoritmi
nelle campagne elettorali pre-
senta opportunità e rischi. Se
da un lato queste tecnologie
permettono una comunicazio-
ne più mirata, dall’altro posso-
no diventare strumenti di
manipolazione dell’opinione
pubblica, se non adeguata-
mente regolati.
Il primo rischio riguarda la
creazione di vere e proprie
"bolle informative", dove
l’elettore riceve solo contenuti
allineati ai propri pregiudizi,
senza possibilità di confronto.
Questo rafforza la polarizza-
zione e indebolisce il dibattito
democratico, perché vengono
meno l’incontro tra punti di
vista diversi e la capacità di
mediazione.
Il secondo rischio è quello
della manipolazione persona-
lizzata, attraverso il microtar-
geting: grazie ai dati personali
raccolti, è possibile indirizzare
messaggi su misura che vanno
a colpire emozioni, paure o
desideri specifici, condizio-
nando il voto in modo quasi
invisibile. In questo modo, si
rischia di spostare il focus
della campagna elettorale dai
temi di interesse generale a
strategie basate solo sull'effica-
cia persuasiva del messaggio e
non sulla qualità della propo-
sta politica.
Terzo, l’uso massiccio di AI
nella comunicazione politica
porta con sé problemi etici
enormi: dal rispetto della pri-
vacy alla possibilità che algo-
ritmi opachi prendano decisio-
ni che influenzano le scelte
democratiche senza alcuna tra-
sparenza e controllo pubblico.
Per questo, è fondamentale

garantire un bilanciamento tra
l’uso innovativo di queste tec-
nologie e la difesa della libertà,
della trasparenza e della cor-
rettezza del processo democra-
tico. Occorre trasparenza sugli
algoritmi, sull'uso dei dati, sui
criteri di profilazione degli
elettori. E, soprattutto, serve
formare cittadini e ammini-
stratori pubblici in grado di
comprendere e governare que-
ste dinamiche, non di subirle.
In definitiva, l’AI può diventa-
re uno strumento a servizio
della democrazia, se usata con
responsabilità e secondo prin-
cipi etici chiari. Può aiutare a
rendere più efficaci e mirate le
politiche pubbliche, ma non
può sostituire il confronto
democratico e la partecipazio-
ne consapevole. Come spesso

ripeto, la democrazia richiede
tempo, confronto e trasparen-
za, non scorciatoie tecnocrati-
che. Ecco perché l’educazione
digitale, la cultura politica e la
riflessione etica devono andare
di pari passo con l’innovazione
tecnologica.
In conclusione, il nostro com-
pito come studiosi e come cit-
tadini è vigilare, proporre,
costruire soluzioni che permet-
tano alla democrazia di non
soccombere, ma di evolvere in
modo giusto e inclusivo, anche
in un’epoca dominata dai dati
e dagli algoritmi. E il convegno
che abbiamo organizzato va
proprio in questa direzione:
riflettere insieme su come tute-
lare la democrazia nell’era
della data-driven society”.
Che ruolo possono avere le
università, e in particolare la
Facoltà di Scienze Politiche,
Sociologia, Comunicazione
della Sapienza, nella lotta
contro la disinformazione e
nel rafforzamento della cultu-
ra democratica?
“Le università hanno un ruolo
cruciale, perché sono luoghi di
produzione e diffusione della
conoscenza, e oggi la cono-
scenza è il primo antidoto con-
tro la disinformazione. La
Facoltà di Scienze Politiche,
Sociologia, Comunicazione
della Sapienza lavora proprio
in questa direzione, attraverso
un approccio multidisciplinare
che integra scienza politica,
diritto, sociologia, statistica,
comunicazione. Il nostro com-
pito è formare cittadini consa-
pevoli e professionisti compe-
tenti, capaci di riconoscere la
disinformazione, analizzare
criticamente i fenomeni sociali
e politici e contribuire al dibat-
tito pubblico con strumenti
solidi. Anche attraverso eventi
come questo convegno, pro-
muoviamo la cultura democra-
tica, il pensiero critico e la
capacità di analizzare i dati,
fondamentali per una società
libera e informata”.

Intervista al Prof. Pierpaolo D’Urso, Preside della Facoltà di Scienze Politiche, 
Sociologia e Comunicazione dell’Università “La Sapienza” di Roma

Disinformazione e Scienza dei Dati Elettorali
Il Professore spiega come la manipolazione 

dell’informazione influenzi l’opinione pubblica 
e comprometta la fiducia nelle istituzioni
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I Carabinieri del Nucleo
Operativo della Compagnia
Roma Piazza Dante hanno sot-
toposto a fermo di indiziato di
delitto un 29enne originario
dell’Eritrea, senza fissa dimora
e con precedenti, gravemente
indiziato dei reati di violenza
sessuale continuata e lesioni
personali ai danni di due
donne.
Le indagini dei Carabinieri,
coordinate dalla Procura della
Repubblica di Roma, sono
scattate all’alba del 18 marzo, a
seguito di una richiesta di
aiuto al 112 da parte di una
donna, in via Camasena, nei
pressi della Stazione ferrovia-
ria Roma Tiburtina. La vittima
ha raccontato ai militari che,
intorno alle ore 5 del mattino,

era stata avvicinata da un
uomo con la scusa di chiederle
una sigaretta e che quest’ulti-
mo l’avrebbe afferrata per il
polso e per il collo, per poi
spingerla e immobilizzarla a
terra con la forza del proprio
peso, iniziando a baciarla. La
donna è riuscita a divincolarsi
colpendolo a calci e strappan-
dogli dei capelli, costringendo-
lo così alla fuga. La donna, soc-
corsa, ha riportato delle lesioni
giudicate guaribili in 7 giorni.
Grazie alla dettagliata descri-
zione fornita dalla vittima e
alle testimonianze raccolte da
alcune persone che si sono
affacciate alla finestra dopo
aver sentito le urla, i
Carabinieri hanno avviato
immediatamente le indagini,

riuscendo a ricostruire l’intero
percorso dell’uomo attraverso
l’analisi delle immagini dei
sistemi di videosorveglianza
della zona. È stato quindi
accertato che, subito dopo l’ag-
gressione, si era diretto verso
la Stazione Tiburtina, dove è
stato ripreso chiaramente in

volto dalle telecamere mentre
tentava di salire a bordo di un
treno ad alta velocità diretto a
Venezia, ma sarebbe poi stato
fatto scendere dal personale di
bordo. Nel pomeriggio dello
stesso giorno, una donna e una
sua amica hanno denunciato
un episodio analogo, avvenu-

to, in via dei Dauni, nei pressi
della Stazione di Roma
Termini. Anche in questo caso,
le donne hanno denunciato
che l’uomo si sarebbe avvici-
nato con la scusa di chiedere
qualcosa e avrebbe cercato di
bloccare e baciare una delle
due, venendo però respinto
grazie all’intervento dell’ami-
ca. Le due donne, dopo essersi
accorte che l’uomo le aveva
seguite fino a casa, notando
che era rimasto ancora nei
pressi della loro abitazione,
hanno contattato il 112 e, gra-
zie ad un’accurata descrizione
dell’uomo, i Carabinieri sono
riusciti a rintracciarlo in via
Tiburtina Antica, mentre
indossava ancora gli indumen-
ti della mattinata. Le dinami-

che ricostruite per entrambi gli
episodi hanno consentito di
raccogliere gravi indizi di col-
pevolezza a carico dell’uomo,
sia mediante le immagini di
videosorveglianza, sia nelle
denunce sporte dalle vittime.
Decisivo è stato anche il rico-
noscimento degli abiti indossa-
ti e il fatto che lo stesso operas-
se con il volto parzialmente
coperto dal cappuccio del
giubbotto. 
I Carabinieri, d’intesa con la
Procura della Repubblica di
Roma, lo hanno quindi sotto-
posto a fermo, che è stato con-
validato dal Tribunale di
Roma che ha disposto per lui
la misura della custodia caute-
lare nel carcere di Regina
Coeli.

Case occupate a Ciampino
Controlli antioccupazioni abusive e antidegrado 
urbano: 5 denunciati e 2 appartamenti recuperati

Carabinieri fermano un 29enne straniero gravemente indiziato di due episodi di violenza sessuale

Violenta due donne lo stesso giorno
Entrambe commessi nei pressi delle Stazioni Termini e Tiburtina. Incastrato dalla videosorveglianza

I Carabinieri della Stazione di Marina Tor
San Lorenzo hanno arrestato tre giovani ita-
liani, di 20, 21 e 25 anni, gravemente indizia-
ti dei reati di rapina aggravata, detenzione
di stupefacenti e porto di arma clandestina.
Nella serata del 28 marzo, è stata perpetrata
una rapina a mano armata nel punto vendi-
ta Acqua e Sapone sito in Ardea, via
Laurentina. Tre uomini dopo aver puntato
due pistole, con volto travisato da un passa-
montagna, scappavano con un bottino di
circa 220 euro. Fortunatamente, all’interno
era presente un Carabiniere, libero dal ser-
vizio, effettivo al Nucleo Scorte del
Comando Provinciale di Roma che infor-
mava prontamente la centrale operativa dei
Carabinieri di Anzio degli eventi in corso.
Ciò ha consentito ai militari di intervenire
subito e, dopo meno di un chilometro, di

fermare i tre uomini a bordo di una Opel
Corsa. Accompagnati in caserma e sottopo-
sti a perquisizione personale e veicolare,
sono stati trovati in possesso della somma
in contanti, di un passamontagna e di una

pistola scacciacani. Dato che dai filmati di
sorveglianza i militari avevano visto un’al-
tra pistola, hanno approfondito le ricerche
e, a pochi metri dal luogo del fermo, hanno
rinvenuto Beretta cal. 7,65 con matricola
abrasa e un altro passamontagna. Infine, a
seguito di perquisizione domiciliare presso
le abitazioni dei tre giovani, i Carabinieri
hanno rinvenuto e sequestrato circa un
chilo e mezzo di marijuana, cento grammi
di cocaina, 6400 euro in contanti e 33 muni-
zioni cal. 7,65 illegalmente detenute. La
somma rapinata è stata riconsegnata al tito-
lare del negozio e gli arrestati sono stati tra-
dotti presso la casa circondariale di Velletri.
Accertamenti in corso sull’eventuale coin-
volgimento degli stessi in altri eventi crimi-
nosi dello stesso tenore avvenuti di recente
nel territorio del comune di Ardea.

Rapina, droga e armi, arrestati 3 giovani
Tor San Lorenzo, i Carabinieri arrestano 3 ragazzi del posto gravemente indiziati 
dei reati di rapina aggravata, detenzione di stupefacente e porto di arma clandestina

Era aperto 24 ore su 24 il bar di
Viale Giuseppe Sirtori finito
sotto la lente d’ingrandimento
degli agenti della Polizia di
Stato del XI Distretto San
Paolo. Solo negli ultimi tre
mesi, al commissariato di zona
erano giunte numerose segnalazioni
che lamentavano, soprattutto nelle ore
notturne, i disagi creati ai residenti dagli
schiamazzi notturni degli avventori del-
l’esercizio. Più di dieci, da settembre, le
telefonate pervenute all’ 1 1 2 (Numero
Unico di Emergenza) per richiedere l’in-
tervento delle Forze dell’Ordine per
ripristinare la legalità nelle ore deputate
al riposo. Su ordine del Questore, il bar
resterà chiuso per i prossimi 15 giorni. A
motivare il provvedimento, oltre alle
segnalazioni, due gravi episodi violenti
registratisi negli ultimi tre mesi. Il primo,

risalente agli inizi di gennaio,
sarebbe scaturito da una lite
all’interno del locale e poi
degenerata all’esterno. Il
secondo, più recente, si sareb-

be verificato lo scorso 8 marzo
quando un alterco sorto nel bar

tra alcuni avventori ed un dipenden-
te sarebbe poi successivamente sfociato,
in strada, in una maxi rissa che aveva
coinvolto un gruppo di ragazzi, molti dei
quali rimasti feriti. In quell’occasione,
uno dei giovani che aveva preso parte
all’aggressione avrebbe minacciato altri
dei partecipanti all’episodio impugnan-
do una pistola. Le indagini immediata-
mente avviate dagli agenti del XI
Distretto San Paolo hanno permesso di
identificare e denunciare all’Autorità
Giudiziaria 11 persone, 8 delle quali
erano già gravate da precedenti di poli-

zia. Nei giorni scorsi gli stessi poliziotti,
in collaborazione con il personale specia-
lizzato della ASL, hanno effettuato un
controllo amministravo nel locale in que-
stione. Oltre a contestare alcune violazio-
ni alle norme igienico-sanitarie, hanno
ancora una volta riscontrato la presenza,
tra gli avventori, di persone già note alle
banche dati in uso alle Forze dell’ordine.
La conseguente sospensione per 15 gior-
ni della licenza, disposta dal Questore ai
sensi dell’art. 100 T.U.L.P.S., costituisce
pertanto una risposta determinata non
solo alle situazioni di degrado riscontra-
te, ma anche alla sensazione di allarme
sociale percepita dai cittadini. Come pre-
cisato nel decreto notificato ai titolari del
locale dagli agenti, ”qualora si ripetano i
fatti che hanno determinato la sospensione la
licenza” il Questore potrà aggravare il
provvedimento disponendone la revoca.

Schiamazzi notturni, liti, poi la maxi rissa
Portuense: era aperto h24, per il bar scatta il “time out” di 15 giorni ordinato dal Questore

Prosegue il piano di con-
trolli straordinari del terri-
torio finalizzati a contra-
stare fenomeni di crimina-
lità diffusa e conseguente
degrado, focalizzati nelle
aree periferiche della
Capitale. A Ciampino, nei
complessi di edilizia popolare di via Venezia e via Gorizia, sono
stati dispiegati circa 50 militari della Compagnia Carabinieri di
Castel Gandolfo, con la collaborazione della Polizia Locale di
Ciampino e delle squadre Enel e personale Ater. Nel corso delle
attività, si è proceduto ad un censimento degli occupanti degli
alloggi popolari (circa 170 persone), verificando che 5 persone
occupavano gli appartamenti, senza averne titolo. Per queste
unità immobiliari i militari hanno avanzato all’Autorità
Giudiziaria una proposta di emissione di decreto di sequestro
preventivo. I controlli, estesi alle autovetture in sosta nelle perti-
nenze dei complessi, hanno consentito di verificare che circa una
decina di autoveicoli sono risultati sprovvisti di copertura assi-
curativa e revisione periodica, con elevazione di sanzioni ammi-
nistrative per circa 5.000 euro. Tra essi un furgone, con alla guida
un 54enne albanese, è risultato contenere bobine in rame del peso
complessivo di circa 9 quintali, di cui lo stesso non ha saputo giu-
stificare la provenienza, venendo denunciato per ricettazione.
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Arezzo, deceduta
in clinica
dopo l’anestesia

Oltre una tonnellata di cocaina - 1.170 chili - per un
valore sul mercato stimato in 187 milioni di euro, è
stata sequestrata dai finanzieri del Comando provin-
ciale di Reggio Calabria e dal personale dell’Agenzia
delle Dogane e dei Monopoli nel porto di Gioia
Tauro. La droga, suddivisa in un migliaio di panetti,
era stata abilmente nascosta in un container prove-
niente da un porto del Brasile meridionale, e diretto
In Italia, dentro sacchi di materiale combustibile, nel
tentativo di superare i controlli doganali e di polizia
effettuati sistematicamente nell’area portuale di Gioia
Tauro. Sulla base di un complesso e articolato piano
di interventi predisposto su tutta l’area portuale gio-
iese, sono state intensificate le ispezioni e i controlli
per individuare, tra le migliaia di container movi-
mentati giornalmente, quelli utilizzati dai sodalizi cri-
minali per nascondere lo stupefacente. In particolare,

i finanzieri del Gruppo di Gioia Tauro e i funzionari
del locale Ufficio delle Dogane, sulla scorta delle
informazioni emerse nell’ambito dell’attività di anali-
si deirischi e del controllo del sedime portuale, hanno
selezionato e sottoposto ad accurate ispezioni 11 con-
tainer sospetti, provenienti da un porto del Brasile
meridionale, tutti diretti ad una società con sede in

Reggio Calabria, dopo aver fatto scalo in Spagna. I
container bloccati sono stati prima sottoposti ad una
approfondita scansione radiogena, utilizzando i sofi-
sticati scanner in dotazione all’Agenzia delle Dogane
e dei Monopoli, e poi a un’accurata ispezione con
l’ausilio delle unità cinofile in forza al Gruppo della
Guardia di finanza di Gioia Tauro. E’ stato così che la
cocaina è stata scoperta.Gli atti dell’operazione sono
stati trasmessi alla Procura della Repubblica di Palmi
al procuratore Emanuele Crescenti e al magistrato di
turno, per la convalida ed il successivo prosieguo
delle indagini. Il sequestro rappresenta uno dei più
grossi risultati di servizio conseguiti nel Porto di
Gioia Tauro negli ultimi dieci anni e dimostra ulte-
riormente la notevole rilevanza dello scalo calabrese,
dove, dall’inizio dell’anno, sono state sottoposte a
sequestro oltre 2 tonnellate di cocaina.

È accaduto a Gioia Tauro, in provincia di Reggio Calabria 

Recuperata oltre una tonnellata di cocaina
I container arrivavano dal sud del Brasile

Il ministro degli Esteri della
Danimarca, Lars Løkke
Rasmussen, ha rimproverato il
vicepresidente degli Stati Uniti
JD Vance per il suo “tono”
nelle critiche alla Danimarca e
alla Groenlandia espresse
durante la sua visita di due
giorni fa. “Sono state fatte molte
accuse e molte dichiarazioni. E
ovviamente siamo aperti alle criti-
che”, ha detto Rasmussen par-
lando in inglese in un video
pubblicato sui social, “ma
lasciatemi essere completamente
onesto: non apprezziamo il tono
con cui vengono espresse. Non è
così che si parla ai propri alleati
più stretti. E io continuo a consi-
derare la Danimarca e gli Stati
Uniti come alleati stretti”. Nel
video Rasmussen ha ricordato
l’accordo di difesa del 1951 tra
Danimarca e Stati Uniti. Dal
1945, la presenza militare ame-
ricana in Groenlandia è dimi-
nuita da migliaia di soldati in
17 basi e installazioni sull’isola
alla remota base spaziale di
Pituffik a nord-ovest con circa
200 soldati oggi. L’accordo del
1951 “offre ampie opportunità
agli Stati Uniti di avere una pre-
senza militare molto più forte in
Groenlandia”, ha aggiunto il
ministro degli Esteri danese,
“se è questo che desiderate, allora
discutiamone”. Rasmussen ha
anche sottolineato che la
Danimarca ha aumentato i
propri investimenti nella dife-
sa dell’Artico. A gennaio,
Copenaghen ha annunciato
impegni finanziari per 14,6
miliardi di corone danesi
(quasi 2 miliardi di euro) per la
sicurezza dell’Artico, che com-
prendono tre nuove navi mili-
tari, droni a lungo raggio e
satelliti. 

E la Casa Bianca cerca 
di rassicurare le imprese 
con maggiori “certezze”
I principali funzionari della
Casa Bianca e dell’amministra-

zione stanno promettendo a
imprese, consumatori e ai
repubblicani maggiore “certez-
za” sul commercio nei prossi-
mi giorni, desiderosi di calma-
re i mercati nervosi ed evitare
il crollo azionario che ha
accompagnato le prime ondate
di dazi imposte dal presidente
Donald Trump. Lo riferisce
Politico, citando fonti. Dopo
che il presidente ha annuncia-
to che il 2 aprile entreranno in

vigore i dazi, persino i suoi
collaboratori più stretti, dal
vicepresidente JD Vance al
capo dello staff Susie Wiles e ai
membri del suo stesso gabinet-
to, hanno ammesso in privato
di non sapere esattamente cosa
farà il presidente. Sebbene
alcuni dettagli del piano del-
l’amministrazione per quelli
che Trump ha chiamato “dazi
reciproci” sui partner commer-
ciali globali stiano iniziando a

emergere, il presidente a volte
li ha stravolti o ha avanzato
politiche contraddittorie,
lasciando tutti, persino il suo
stesso entourage, nell’incertez-
za. “Nessuno sa che cazzo sta
succedendo”, ha detto un alleato
della Casa Bianca vicino alla
cerchia ristretta di Trump.
“Cosa intendono tassare? Chi
vogliono tassare e a quali tariffe?
Le domande più basilari non
hanno ancora una risposta”. In
effetti, sebbene la Casa Bianca
mostri sicurezza in pubblico,
molti funzionari dell’ammini-
strazione e alleati influenti,
continua Politico, sono preoc-
cupati in privato che l’annun-
cio della prossima settimana
possa essere caotico come
quando, il 4 marzo, Trump ha
imposto dazi a Canada,
Messico e Cina, aggravando
un crollo azionario iniziato a
metà febbraio.

Una donna di 50 anni è morta in una clinica privata ad Arezzo.
Avrebbe dovuto sottoporsi a un intervento per la regolazione
della pressione oculare nella clinica privata, la San Giuseppe
hospital. Da una prima ricostruzione la paziente, Roberta
Mazzuoli, residente ad Abbadia San Salvatore (Siena), sarebbe
deceduta in sala operatoria subito dopo l’anestesia generale.
L’intervento dunque non è mai stato eseguito. La salma è a
disposizione dell’autorità giudiziaria che potrebbe disporre
l’autopsia. La donna, come riportano alcuni media, viveva ad
Abbadia San Salvatore con il compagno ed un figlio adolescen-
te. Lavorava in un supermercato a Piancastagnaio ed era molto
conosciuta.
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Il ministro degli Esteri non nasconde il malcontento per le affermazioni statunitensi
Tensioni fra Danimarca e USA
“Eccessivo il tono di JD Vance”

Credits: Imagoeconomica

Sto sempre con l’Italia, che sta in Europa e bisogna
“lavorare per rafforzare e difendere l’unità dell’Occidente.
Penso che sia nella responsabilità dell’Italia difendere que-
sta unità”. Lo ha detto la presidente del Consiglio,
Giorgia Meloni, intervenendo al secondo congresso
nazionale di Azione “Sono rimasta stupita per l’inter-
pretazione data alla mia intervista sul ‘Financial Times’“,
ha aggiunto Meloni. “Certo che ci sono temi forti e divi-
sivi, divergenze a partire dai dazi, ma non si deve agire per
impulso, cercando ogni punto di equilibrio”. Azione ha la
“capacità di essere una forza politica che si confronta nel
merito, ha ragione Calenda”, ha affermato la Presidente
del Consiglio. “Una forza politica che non ha paura di
condividere le sue soluzioni con capacità di guardare al
risultato prima che al posizionamento. È questo uno dei
limiti della politica italiana: si preferisce anteporre l’inte-
resse di partito all’interesse nazionale. Tutto viene letto

con la lente dell’ideologia”. “Ha fatto discutere la mia pre-
senza qui: ho letto cose molto divertenti e bizzarre, come la
teoria secondo la quale volevo concedermi una scorribanda
tra i moderati” o che “vengo qui per dare segnali agli
alleati che sarei pronta a sostituirli”, ha detto Meloni.
“Dopo l’intervento di Calenda, porterò io un po’ di mode-
razione a questo congresso”, ha scherzato la premier.
“Abbiamo avuto il coraggio di riaprire alcuni dossier spi-
nosi per troppo tempo chiusi in un cassetto, come quello
sul mix energetico: trovo interessanti alcune delle proposte
fatte da Azione, penso che si possa lavorare insieme”, ha
detto Meloni. “Questo governo ha aggiunto un altro tas-
sello, ricordato anche da Carlo Calenda, e so che è un impe-
gno che condividete, quello sul nucleare”. “Sono certa che
vigileremo insieme affinché vengano rispettati gli impegni
di Stellantis, senza pregiudizi e favoritismi”, ha aggiun-
to parlando dell’attenzione di Calenda e del governo

sull’automotive. Parlando delle spese in difesa e sicu-
rezza, Meloni le ha definite “il prezzo della libertà: se
chiedi a qualcuno di garantire la tua difesa devi sapere che
quel qualcuno non lo farà gratis”. Serve “serietà nella
gestione dei conti pubblici”, ha rimarcato la presidente
del Consiglio. “So bene che ci muoviamo in un contesto
che fa tremare le vene ai polsi, è tutto imprevedibile, dob-
biamo essere preparati a molti scenari diversi”, ha
aggiunto.

Meloni al congresso nazionale di Azione:
“Dobbiamo difendere l’unità occidentale”

Credits: Imagoeconomica



Con un sentito omaggio ad
Eleonora Giorgi si è aperta la
XVIII Edizione del Festival
Tulipani di Seta nera. La
coraggiosa testimonianza
dell’attrice recentemente
scomparsa, che ha conferito
dignità al racconto della
malattia, secondo la madrina
della selezione dei film socia-
li per Rai Cinema Channel
Barbara De Rossi “ ha fatto
breccia in un muro, non mi
ricordo che mai sia stata rac-
contata la malattia come ha
avuto il coraggio di fare lei.
Negli anni 80/90 se qualcuno
era malato non lo doveva
dire perchè questo voleva
dire rimanere a casa” ha
ricordato inoltre la difficoltà
delle attrici dopo i 50 anni di
lavorare e di quanto Eleonora
abbia sofferto “aveva un
attaccamento  feroce al lavoro
ma non le è stata data più la
possibilità di lavorare” con
un monito che ha lasciato
“non vi dimenticate che le
attrici quando hanno fatto un
bel percorso lo fanno fino alla
fine dei loro giorni”. “Un
artista che non si è mai arresa
e fino all’ultimo progettava e
sognava” così Pino Quartullo
padrino della manifestazione
ha ricordato l’ultimo proget-
to a cui stavo lavorando
insieme ad Eleonora Giorgi
che voleva portare a teatro il
film Un tocco di classe.
Rimettere al centro della nar-
razione l’essere umano, le

diversità, la fragilità e l’unici-
tà delle persone e dei luoghi,
è anche l’obiettivo delle
opere selezionate per concor-
rere al Premio Sorriso Rai
Cinema Channel nell’ambito
della XVIII edizione del
Festival Internazionale della
Cinematografia Sociale
"TULIPANI DI SETA NERA",
che si terrà dall’8 al 11 mag-
gio al The Space cinema
Moderno di Roma.
Con ben 500 opere iscritte al
concorso nelle 4 sezioni del
Festival, di cui 300 cortome-
traggi, 70 documentari, 80
SocialClip e 50 digital serie,
provenienti da tutta Italia e
dal resto del mondo, tra cui
Cina, Russia, USA,
Argentina, Iran, Israele,
anche questa edizione vede
una grande partecipazione a
livello internazionale. 
Sono ben 97 le opere scelte tra
le categorie  cortometraggio,
documentario, #SocialClip
che dal 1 aprile all’11 maggio
saranno visibili sulla piatta-
forma realizzata da Rai
Cinema Channel alla pagina
www.tulipanidisetanera.rai.i
t  Tra Le 5 opere che otterran-
no il maggior numero di
visualizzazioni nella propria
sezione verrà selezionato dal
Direttore artistico il vincitore
a cui verrà assegnato Premio
Sorriso Rai Cinema Channel
durante la XVIII edizione del
Festival della Cinematografia
sociale Tulipani di Seta Nera.

Il periodo utile ai fini del
voto espresso per mezzo
delle visualizzazioni va dal 1
al 30 aprile.
“Il cinema di qualità morale e
sociale ha necessità della giu-
sta attenzione delle
Istituzioni, chiediamo una
riforma del Tax Credit che
preveda un punteggio mag-
giore per le opere indipen-
denti che parlino di temi
legati alla disabilità, dignità
della malattia, violenza di
genere, disagio giovanile,
integrazione, legalità, soste-
nibilità e sicurezza sul lavoro,
così da potere produrre opere
su questi temi con maggiori
mezzi, le multinazionali pos-
sono lasciare anche qualcosa
ai produttori e autori più pic-
coli” con queste parole Diego
Righini Presidente del
Festival Tulipani di seta Nera
che ha introdotto la XVIII
edizione della manifestazio-
ne. Alla presenza Paola
Tassone (Direttore Artistico

del Festival), Lorenza Lei
(Responsabile Cinema e
Audiovisivo della Regione
Lazio), Paolo Del Brocco (AD
Rai Cinema) che ha ricordato
questo quattordicesimo anno
di partnership e l’importanza
di “continuare a fare un’ope-
ra di sensibilizzazione su
tematiche attuali” Carlo
Rodomonti (Responsabile
marketing stategico e digital
Rai Cinema) Roberto Natale
(CdA Rai ed ex Direttore Rai
per la Sostenibilità ESG)
Michela La Pietra (Vice
Direttore Rai Pubblica
Utilità) sono state presentate
le opere selezionate. Salute,
disabilità, bullismo, stereoti-
pi di genere, ambiente,tecno-
logia e ancora lavoro, legali-
tà, guerra, sono solo alcune
delle tematiche della selezio-
nate per questa nuova edizio-
ne che vuole porre l’accento
sul racconto delle fragilità
fisiche e psicologiche dell’es-
sere umano. Tra i protagoni-

sti delle opere selezionate
nelle varie sezioni, volti noti
al grande pubblico come
Claudio Amendola, Antonio
Catania, Anna Ferzetti,
Massimiliano Vado, Ettore
Bassi, Lorenzo Flaherty, Luca
Ward, Franco Oppini e Pietro
De Silva. Nella sezione
Cortometraggi, che vede
Paola Tassone come direttore
artistico, le opere selezionate
sono 65, di cui 64 dall’Italia e
1 dalla Russia. Per regioni di
provenienza italiane dei lavo-
ri scelti: al primo posto spicca
il Lazio (25) seguito da
Campania e Puglia (6); poi
Lombardia (5);  Sicilia e
Veneto (4),Toscana,
Piemonte, Marche e Liguria
(2); e infine Calabria Emilia-
Romagna Liguria/Sicilia (1), 
Per la sezione Documentari
che vede Christian
Carmosino Mereu direttore
artistico, sono 16 i titoli scelti
di cui 15 dall’Italia e 1 produ-
zione Cina/Italia. In testa i
documentari provenienti dal
Lazio (6); seguito
daLombardia  (2); e ancora
Emilia- Romagna, Sicilia,
Basilicata, Sardegna,
Lazio/Lombardia, Veneto/
Lombardia (1);  Nella sezione
#SocialClip (16), diretta da
Claudio Guerrini, tutte opere
italiane di cui 2 in lingua
inglese e 1 spagnola si aggiu-
dica il podio il Lazio (8),
seguito da Lombardia (3)
Campania (2),  e infine

Abruzzo, Toscana,
C a m p a n i a / L a z i o
(1).Presieduto da Diego
Righini e realizzato dall’asso-
ciazione di promozione
sociale “Università Cerca
Lavoro”, su idea di Paola
Tassone, il Festival che nasce
con l’intento di dare attenzio-
ne a temi sociali come l’inte-
grazione, la tutela, i diritti e
la valorizzazione di ogni sin-
gola persona o luogo, si svol-
gerà dall’8 all’11  Maggio a
Roma, al The Space Cinema
Moderno.
Partner culturali dell'evento,
che gode del Patrocinio del
Ministero della Cultura, del
Ministero del Lavoro e delle
Politiche Sociali, del
Ministero dell’Agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle Foreste, del Ministero
per le Disabilità e del
Ministero dell’Ambiente e
della Sicurezza Energetica,
della  Regione Lazio, del
Comune di Roma e dell’
INAIL sono: ANMIL, ASVIS,
ENS, ANCOS, Movimento
per la Giustizia art 3 e
Fondazione UNIVERDE.
Partner della manifestazione
sono Rai Cinema Channel,
Rai per la Sostenibilità ESG,
Media partner Rai Pubblica
Utilità, Frecciarossa
Trenitalia è il treno ufficiale
del Festival. Sponsor tecnici
sono Antica Norcineria di
Franco Lattanzi e figli, NCC
Noleggio Sferrazza.

Omaggio ad Eleonora Giorgi. Barbara De Rossi Madrina con Pino Quartullo: 
“Non è mai stata raccontata la malattia come ha avuto il coraggio di fare lei”

Il 18° Festival Tulipani di Seta Nera

Sono tre le realtà del Lazio che
prendono parte alle Giornate
Internazionali delle Case della
Memoria e dei Musei di persona-
lità illustri che si terranno in
tutto il mondo il 5 e 6 aprile
prossimi. In totale sono 143, in
19 regioni italiane, le strutture
che hanno aderito all’invito
dell’Associazione Nazionale
Case della Memoria che, dopo
tre edizioni dedicate alle Case
museo presenti sul suolo italia-
no, hanno allargato il loro raggio
d’azione. 
La prenotazione delle una visita
può essere effettuata, fino al 4
aprile sul sito www.casedella-
memoria.it, dove è presente
l’elenco delle case partecipanti
con tutti i dettagli. Per il Lazio,
quindi, ecco due case romane. La
prima è la Casa Museo Hendrik
Christian Andersen aperta con
ingresso gratuito per tutti nella
giornata di domenica e la possi-
bilità di partecipare a due visite
guidate (mattina e pomeriggio).
Sarà possibile anche accedere
gratuitamente al Museo Casa
Scelsi dove sono previste visite
guidate. Domenica 6 aprile, alle
ore 10, visita guidata anche della
Casa Museo Ugo Tognazzi di
Velletri.
“È un bellissimo segnale quello

dato dalle 143 realtà italiane che
hanno scelto di aprire le porte
per le Giornate internazionali
delle Case della Memoria e dei
Musei di personalità illustri -
afferma Adriano Rigoli presi-
dente dell’Associazione
Nazionale Case della Memoria -.
un numero record che dimostra
come tutti insieme abbiamo
potuto dare voce, e lustro, al
nostro Paese nell’ambito di un
evento che quest’anno avrà una
diffusione internazionale. Porte
aperte nelle case museo di tutto
il mondo significa sinergia, dif-
fusione, scambio per fare di que-
ste realtà museali portavoce di
cultura e dialogo”. 
“Questa edizione internazionale

delle Giornate dedicate alle case
museo registra in Italia, per la
prima volta, l’adesione di 19
regioni su 20: un traguardo per
noi importante - aggiunge Marco
Capaccioli vicepresidente
dell’Associazione Nazionale
Case della Memoria –. È un
evento che corre da Nord a Sud,
ponendo il nostro Paese al centro
di un’iniziativa senza confini che
si terrà contemporaneamente in
tutto il mondo. Per questo invito
tutti a prenotare le visite: c’è la
possibilità di visitare siti di soli-
to chiusi al pubblico, partecipare
a laboratori per i più piccoli o a
eventi dedicati. Dunque tornia-
mo a “riabitare” le case dei
Grandi”.
L'iniziativa è promossa
dall’Associazione Nazionale
Case della Memoria con il patro-
cinio e la collaborazione dei
Comitati Internazionali Icom
International, Icom Demhist
(Comitato Internazionale per le
Case Museo Storiche) e Iclcm
(Comitato Internazionale per i
Musei Letterari e dei
Compositori), Icom Italia e la
Rete Europea delle Case Museo
dei Personaggi Illustri. 
L’evento ha inoltre la media par-
tnership di Rai Cultura e TgR Rai
e il patrocinio di Anci Toscana. 

Giornate Internazionali delle Case della Memoria 
e dei Musei di personalità illustri
Andersen, Scelsi e Tognazzi: 
tre case dei Grandi aperte nel Lazio
Si terrà in tutto il mondo, il 5 e 6 aprile, l’iniziativa
dell’Associazione Nazionale Case della Memoria
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Via Po
riaperta
al traffico
dei bus
dal 4 aprile

Questa mattina alle ore 9 al Nuovo Cinema Aquila di via l’Aquila
Casematte, patto per l’alternativa
Comune-Assemblea regionale e cittadina

Presentati gli interventi per il progetto del
nuovo Interporto di Orte, che permette-
ranno il completamento del terminal fer-
roviario intermodale, trasformando l’in-
frastruttura in un hub innovativo, in
grado di accogliere convogli europei, for-
nire servizi di logistica integrata e favori-
re la distribuzione delle merci in tutta
Italia. L’Interporto diventerà, così, un
asset strategico per tutto il Lazio e non
solo. Alla conferenza stampa, oltre al vice-
presidente della Regione Lazio e assesso-
re allo Sviluppo economico, Roberta
Angelilli, erano presenti: il vicepresidente
del Parlamento Europeo, Antonella
Sberna; il presidente della VIII commis-
sione Ambiente, Territorio e Lavori pub-
blici della Camera dei deputati, Mauro

Rotelli; il presidente di Interporto Centro
Italia Orte spa, Lorenzo Cardo; il commis-
sario straordinario dell’Autorità di
Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro
Settentrionale, Pino Musolino; il commis-
sario straordinario Ss 675 Umbro-Laziale,
Ilaria Coppa; il responsabile Sviluppo
infrastrutture area centro Sud Tirrenica
Rete ferroviaria italiana spa, Michele
Volpicella. Sono inoltre intervenuti l’as-
sessore regionale al Bilancio e alla
Programmazione economica, Giancarlo
Righini; l’assessore regionale alla Mobilità
e ai Trasporti, Fabrizio Ghera; il presiden-
te del gruppo Fdi del consiglio regionale
del Lazio, Daniele Sabatini. Il progetto,
che si svilupperà grazie al finanziamento
di oltre 8 milioni di euro provenienti dal

Fondo di sviluppo e coesione (previsto
nell’ambito dell’accordo fra governo e
Regione Lazio), permetterà il completa-
mento intermodale dell’hub, portandolo
a una estensione di 55mila mq di superfi-
cie pavimentata, con la creazione di 1.200
metri di asta ferroviaria elettrificata, 4
binari da 750 metri lineari, conformi agli
standard europei, e un binario raccordato
direttamente con i magazzini. - Si tratta, fa
sapere la Regione Lazio, di un importan-
te intervento strutturale che inciderà pro-
fondamente sulla performance
dell’Interporto di Orte, aumentando il
suo potenziale di traffico giornaliero fino
a 4.000 tonnellate. Per la sua collocazione
geografica, posta al crocevia delle infra-
strutture stradali e ferroviarie che attra-

versano la penisola italiana in direzione
Est-Ovest e Nord-Sud, l’Interporto di
Orte è, infatti, uno snodo nevralgico per il
trasporto e la logistica di tutto il Paese. Il
valore strategico dell’infrastruttura è rap-
presentato anche dall’intermodalità che si
crea attraverso gli assi viari stradali della
E45 con l’autostrada A1, dove la traccia
ferroviaria Orte-Falconara incrocia la rete
italiana dell’alta velocità e dell’alta capaci-
tà. Gli interventi presentati oggi, attesi da
più di dieci anni, mirano a favorire il
rilancio dell’intero comparto industriale e
produttivo del Lazio, favorendo una
maggiore connessione e collaborazione
tra le industrie del territorio e le altre ita-
liane ed europee, aumentandone la com-
petitività.

Lazio: presentato il progetto
del nuovo interporto di Orte

“Con lo slogan ‘In campo
aperto, senza paura. Le città
salveranno il mondo’, la
comunità di Sinistra civica
ecologista si riunisce e invita
alla discussione il mondo del-
l’associazionismo, dei movi-
menti sociali e culturali, delle
reti civiche, delle forze politi-
che e istituzionali che si rico-
noscono nei valori dell’antifa-
scismo, antirazzismo, antises-
sismo, ambientalismo e pacifi-
smo. Un primo passo pubbli-
co, nella direzione di un’orga-
nizzazione comune su base
cittadina e regionale, l’inizio
di un percorso che troverà
spazio nel cinema Nuovo
Aquila di Roma, domenica 30
marzo alle ore 9, partirà dal-
l’introduzione di Claudio
Marotta, consigliere regionale
Verdi e Sinistra-Europa Verde
e vedrà i contributi dei consi-
glieri capitolini di Sce
Alessandro Luparelli e
Michela Cicculli. Previsti
anche interventi del sindaco

di Roma Roberto Gualtieri,
dell’assessore alla Cultura
Massimiliano Smeriglio, del
responsabile dell’ufficio scopo
Giubileo delle Persone e della
partecipazione Andrea
Catarci, del presidente del
Municipio VIII Amedeo
Ciaccheri. Un’iniziativa che ha
lo scopo di mettere in comune

il pensare, condividere espe-
rienze e risposte per fronteg-
giare insieme la crisi della rap-
presentanza tradizionale e le
fratture della società di oggi
indebolita da precarietà e soli-
tudine, anaffettività, disugua-
glianze, speculazione e
patriarcato. Un dibattito che si
arricchirà anche dell’apporto

di voci civiche, come quella di
Chiara Cacciotti del Social
Forum Abitare Roma, si potrà
estendere a livello centrale,
con gli interventi di Paolo
Ciani (parlamentare e segreta-
rio Demos) e Francesca Ghirra
(deputata Avs), oltre che loca-
le con Tiziana Biolghini (consi-
gliera Roma Futura) e Daniele
Leodori (consigliere regionale
e segretario Pd Lazio) e
Valerio Novelli (consigliere
regionale M5s), sindacale con
Natale di Cola segretario Cgil
Roma e Lazio. ‘Fare comunità
con una visione alternativa
alla logica del profitto a tutti i
costi, al capitalismo delle piat-
taforme, verso un ripensa-
mento radicale del potere poli-
tico e dei partiti tradizionali,
uniti nella difesa dei diritti
fondamentali di tutte e tutti è
quello che vogliamo - dichia-
rano Alessandro Luparelli e
Michela Cicculli. Forti della
nostra militanza in territori e
contesti difficili, convinti della

necessità di una politica nuova
radicata nella potenza innova-
tiva delle pratiche di gestione
autonoma della vita collettiva,
crediamo che sia necessario
ora agire per costruire passo
dopo passo un modello di
convivenza solidale per una
democrazia integrale ed effet-
tiva contro gli effetti di un
capitalismo senza scrupoli e
violenza diffusa. Parti di
un’unica resistenza globale,
che riconosce l’importanza del
municipalismo per un’allean-
za globale delle comunità
locali, avremo il piacere di
ascoltare tante e tanti invitati
in questa prima azione parte-
cipativa di rilevanza interna-
zionale grazie alla presenza
dell’attivismo istituzionale
contro gli sfratti con Ada
Colau, già sindaca di
Barcellona, e di Fausto
Bertinotti, già segretario di
Rifondazione comunista ed ex
presidente della Camera dei
Deputati’“.

A partire dal prossimo 4 apri-
le sarà riaperta al traffico dei
bus via Po, nel municipio II.
La strada era stata interdetta
al transito tpl nel 2013, nel
2015 erano stati avviati gli
interventi finalizzati ad elimi-
nare Io stato di pericolo, ma
non era stata redatta la rela-
zione finale. Nel corso del
2024 il Dipartimento
Infrastrutture e Lavori pubbli-
ci ha effettuato una campagna
di indagini per verificare le
condizioni strutturali della
pavimentazione di via Po,
sulla base dei flussi potenziali
di traffico stimati da Roma
Servizi per la Mobilità, incari-
cata di redigere lo studio. A
seguito delle verifiche effet-
tuate è stata evidenziata l’ade-
guata capacità portante della
strada. “La strada - commenta
l’assessora ai Lavori pubblici
Ornella Segnalini – dal 4 apri-
le sarà nuovamente percorsa
dai bus. Il DILP ha effettuato
le verifiche necessarie in
accordo con il Dipartimento
Mobilità. La percorribilità e la
sicurezza della strada sono
fondamentali per questo effet-
tuiamo costanti monitoraggi.
Dalla prossima settimana un
importante collegamento via-
rio rimasto parzialmente inu-
tilizzato tornerà nuovamente
fruibile”.
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“Oggi presentiamo non solo un pro-
gramma per il futuro, ma anche un
lavoro già in corso, che può essere di
supporto in ambiti molto importanti,
per fare quello che la Costituzione e
la legge prevedono: che la pena sia
anche un percorso di rieducazione,
reinserimento sociale e che le condi-
zioni di vita delle persone private di
libertà siano migliorate rispetto a un
quadro che, invece, a partire dal
sovraffollamento carcerario, vede
purtroppo una situazione molto cri-
tica. Quindi, a maggior ragione, è un
lavoro per provare a dare sollievo e
speranza, un lavoro di grande rilievo
perché dignità e umanità alle perso-
ne private di libertà, detenute e
reclusi è un diritto, è un dovere per
la società”. Così il sindaco di Roma
Roberto Gualtieri, alla conferenza

stampa di presentazione in
Campidoglio dei protocolli operativi
in favore della popolazione detenuta
degli Istituti Penitenziari di Roma,
dopo la sottoscrizione del protocollo
di intesa fra Roma Capitale, ministe-
ro della Giustizia, provveditorato
regionale del Lazio, Abruzzo e
Molise, dipartimento dell’ammini-
strazione penitenziaria. Un tavolo
che, spiega il sindaco, “è stato istitui-
to alla fine del 2023 e ha prodotto 4
protocolli operativi per mettere a
sistema i servizi offerti in favore
della popolazione dei 5 istituti peni-
tenziari della città”. Gli ambiti, spie-
ga Gualtieri, sono quattro: “Innanzi
tutto, c’è il lavoro di messa a sistema
delle innovazioni dei servizi anagra-
fici e dello stato civile, che è un’atti-
vazione dove si partiva da un qua-

dro totalmente inesistente. Poi c’è
tutta una dimensione molto consi-
stente che riguarda il sociale, e quin-
di sia come agevolare i contatti con
l’avvocato, come favorire la presa in
carica dei servizi municipali, come
l’assistenza sociale, le segnalazioni ai
servizi sanitari interni dei servizi
penitenziari. Risentiamo molto della
diffusione delle dipendenze dalle
sostanze stupefacenti, che è molto
significativa e fa sì che poi i servizi
necessari per affrontare questo tema
siano oggi erogati solo a una percen-
tuale di chi ha queste problematiche.
Poi c’è il tema del favorire l’accesso
alle case accoglienza per determinate
misure alternative e il servizio di
supporto e sostegno di ascolto dei
detenuti che non hanno familiari:nel
24 si sono svolti 388 colloqui con

nuovi utenti, 1129 con utenti già
conosciuti, 1112 interventi”. “La cul-
tura - prosegue il sindaco - ha
dimensioni importanti: c’è la volontà
di istituire un sistema bibliotecario
interno di ogni struttura, anche per
dare opportunità lavorative, oltreché
poter consentire la fruizione miglio-
re, coinvolgendo il circuito delle
biblioteche di Roma presenti in tutti
e cinque gli istituti penitenziari della
città. Poi ci sono gli elementi tirocini
e di inclusione sociale come è già
accaduto con la pandemia. E, infine,
c’è il tema della formazione profes-
sionale, fondamentale per dare spe-
ranza a chi è in carcere: perché dà le
concrete opportunità di reinserimen-
to, di crescita di scambio sociale, che
è un fattore potente di riduzione
delle recidive: è quindi questa una

misura sociale legata dal principio
fondamentale del rispetto della
dignità delle persone. E poi c’è il pro-
getto Fratelli Tutti per la formazione
di figure capaci di gestire le nuove
macchine di compostaggio, il proget-
to di Enpowerment per le Donne,
finanziato con le risorse del Pnrr che
decliniamo anche per donne private
la libertà, misura alternativa, ex dete-
nute, che punta a finanziare concorsi
di orientamento, di formazione, di
accompagnamento. E poi il tema dei
lavori di pubblica utilità per la messa
in prova delle persone con il sospeso
di procedimento giudiziario. Un
impegno che - conclude Gualtieri -
noi abbiamo cercato di assumere con
la massima serietà per contribuire a
questo lavoro così importante, così
difficile, centrale, visibile”.

Carceri, il sindaco Gualtieri: “Protocolli perché la detenzione a Roma serva al reinserimento sociale”



“Amano Corpus Animae”, arriva la più grande 
mostra europea dedicata a Yoshitaka Amano
Ad aprire le visite dell’exhibition il Ministro della Cultura Alessandro Giuli, 
il sindaco di Roma Roberto Gualtieri, il sindaco della città di Lucca Mario Pardini
Aprirà domani venerdì 28 marzo
2025, nello spazio espositivo del
Museo di Roma a Palazzo Braschi, la
mostra Amano Corpus Animae,
dedicata al Maestro Yoshitaka
Amano. La mostra, ideata e svilup-
pata da Lucca Comics & Games e
curata da Fabio Viola, è promossa da
Roma Capitale, Assessorato alla
Cultura, Sovrintendenza Capitolina
ai Beni Culturali con il supporto
organizzativo di Zètema, e celebra i
50 anni di carriera del Maestro rac-
cogliendo in un unico percorso
espositivo più di 200 tra opere origi-
nali, cel d’animazione e oggetti di
culto. “Conosco l’opera del Maestro
Amano, sono qui per apprezzare
questo momento importante anche
dal punto di vista autobiografico.
Ho addormentato i miei figli cantan-
do le sigle delle opere del maestro,
sono cresciuto con loro.” - ha dichia-
rato il Ministro della Cultura
Alessandro Giuli in visita alla

mostra. “Siamo
davvero felici e
orgogliosi di aver
portato al Museo di
Roma a Palazzo
Braschi una mostra
davvero fantastica
di un grandissimo
artista. Il bellissi-
mo allestimento
consente di
apprezzare la
vastità di un’ope-
ra che colpisce
l ’ i m m a g i n a r i o
contemporaneo.
L’arte di Amano ha avuto un’in-
fluenza davvero profonda nella poe-
tica culturale attuale ed è bello che il
museo di Roma si caratterizzi in
maniera così forte anche sull’arte
contemporanea.” - ha detto Roberto
Gualtieri, Sindaco di Roma “Dopo il
grande successo di Milano, la
mostra ‘Amano Corpus Anime’ sul-

l’arte di Yoshitaka Amano
arriva a Roma, nella prestigiosa sede
dei Musei Capitolini. Un successo -
certificato dalla presenza e il coin-
volgimento delle massime cariche
istituzionali, dal Ministro della
Cultura Giuli al sindaco di Roma
Gualtieri, passando per l’ambascia-
tore giapponese in Italia Keiichi

Katakami - che
spinge attraverso
l’impegno e la pro-
fessionalità di
Lucca Crea il
brand Lucca
Comics and Games
fuori dalle Mura
della città verso
inediti ed esaltanti
traguardi condivisi.
Voglio ringraziare
tutto lo staff con
l’augurio che que-
sto ulteriore impor-
tante passo sia l’ini-
zio di una nuova

storia d’amore tra Lucca ed il
mondo”. - ha concluso il Sindaco
Mario Pardini della Città di Lucca.
La mostra, inaugurata anche alla
presenza del Sovrintendente capito-
lino Claudio Parisi Presicce e della
Direttrice della Direzione Musei
Civici Ilaria Miarelli Mariani, andrà

avanti fino al 12 ottobre 2025. Un
viaggio nella storia dell’animazione
e dell’intrattenimento mondiale vis-
suto attraverso le numerose tappe
che hanno contraddistinto la lunga
carriera dell’artista di Shizuoka. Da
Tatsunoko a Final Fantasy, dai primi
passi mossi dall’artista negli anni ‘70
negli studi di animazione fino alle
opere più recenti: la mostra com-
prende gran parte delle creazioni
che hanno contribuito ad affermare
Amano come uno degli artisti più
talentuosi ed efficaci. Con i suoi
anime e i suoi videogiochi di assolu-
to valore, con gli inconfondibili
sketch e painting, con la commistio-
ne di disegni e colori tipica di alcune
sue opere iconiche, Amano si è affer-
mato come un creatore di mitologie
contemporanee, entrate nelle case di
tutti, abbattendo le barriere del
tempo e rimanendo impresse nel-
l’immaginario collettivo di diverse
generazioni.

Stampa quotidiani e periodici
su rotativa offset a colori e in bianco e nero

Stampa riviste  e cataloghi

Progetti grafici
bigliettini da visita, 
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volantini, brochure,
partecipazioni,
inviti, menu
carte intestate,
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Incastrato dagli screenshot del riscatto sui social network e denunciato dalla Polizia
Ruba un violino a un musicista,
poi chiede un riscatto di 2000 euro

Carabinieri arrestano 37enne portoghese
Marino, fermato a bordo
di uno scooter con la droga

Lo ha derubato dei suoi attrezzi
del mestiere approfittando di
una breve sosta della vittima in
un autogrill della Magliana e,
dopo aver saccheggiato la sua
auto, è fuggito via. L’uomo, un
25enne bosniaco, è stato rintrac-
ciato dalla Polizia di Stato in un
campo nomadi di via Candoni.
Sono stati gli agenti dell’ XI
Distretto San Paolo ad intercet-
tare il ladro a pochi giorni dal-
l’accaduto. A dare il via alle
ricerche è stata la denuncia
della vittima, un 24enne pavese,
che aveva lamentato di aver
subito il furto del suo violino e
di una cassa acustica, oltre al
danneggiamento della propria
auto. Nel tentativo di recupera-
re i suoi preziosi strumenti, il
giovane aveva disperatamente
pubblicato su vari siti internet le
foto dei beni andati perduti,
nella speranza che qualcuno lo
potesse contattare per restituir-
glieli. È così che, dopo due gior-
ni, era stato contattato tramite
social da un uomo che, facendo
leva sul valore affettivo degli
strumenti, gli aveva chiesto
2000 euro per il “cavallo di
ritorno”. La vittima, fingendosi
consenziente, aveva quindi fis-
sato un appuntamento con lo
sconosciuto in via Candoni, in
corrispondenza di un campo
nomadi. Nel frattempo, aveva
già fornito alla polizia tutti gli
screenshot delle conversazioni
intercorse con lui. La sera del-
l’incontro, mentre il 24enne

dava buca all’uomo, i poliziotti
del Distretto San Paolo erano
all’opera per verificare la corri-
spondenza tra l’intestatario del
profilo social che aveva contat-
tato la vittima e quello del-
l’utenza da cui, fino all’orario
prestabilito per il loro incontro,
aveva continuato a contattarlo.

Il mattino dopo, gli agenti si
sono presentati nel luogo fissato
per l’appuntamento del giorno
prima. All’interno del box in cui
l’uomo stava dormendo, erano
nascosti il prezioso violino ed
una cassa acustica, anch’essa
ritenuta presumibile provento
di furto anche se diversa da
quella rubata al giovane musici-
sta. Per l’uomo, un 25enne
bosniaco, è immediatamente
scattata la denuncia e sono in
corso ulteriori accertamenti da
parte dell’Ufficio Immigrazione
della Questura per valutare
l’eventuale revoca del suo titolo
di soggiorno sul territorio
nazionale. 

I Carabinieri dell’Aliquota
Radiomobile della Compagnia
di Castel Gandolfo, coordinati
dalla Procura della Repubblica
di Velletri, hanno arrestato un
37enne di origini portoghesi,
gravemente indiziato del reato
di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. Nella
mattinata del 25 marzo, duran-
te un servizio di controllo del
territorio, i Carabinieri hanno
notato l’uomo transitare in Via
Appia Nuova del comune di
Marino a bordo di uno scooter
e lo hanno fermato per un con-
trollo. Nel corso delle verifiche
il cittadino portoghese - stewart
di bordo di una compagnia

aerea - è parso particolarmente
nervoso e così i militari hanno
deciso di procedere alla perqui-
sizione personale rinvenendo,
occultato nel giubbotto, un
frammento di hashish di circa 5
gr. A quel punto, i Carabinieri
hanno poi eseguito una perqui-
sizione a casa dell’uomo rinve-
nendo, nascosti all’interno
della cassaforte della sua came-
ra da letto, 180 gr. circa di
hashish, 316 gr. circa di mari-
juana, 1,5 gr. circa di cocaina
rosa, un flacone di 50 ml di
cocaina liquida, 1 gr. circa di
MDMA e n. 3 pillole di LSD, un
bilancino di precisione, vario
materiale per il confezionamen-

to e 220 euro in contanti. A
seguito dei relativi accertamen-
ti tossicologici il soggetto è
stato inoltre denunciato per la
guida sotto l’effetto di sostanze
stupefacenti, a cui veniva ritira-
ta la patente per la successiva
revoca come previsto dalle
disposizioni emanate dal
nuovo Codice della Strada.
L’arrestato, all’esito delle for-
malità di rito, è stato condotto
presso il Tribunale di Velletri
per la celebrazione del rito
direttissimo. Il procedimento
versa nella fase delle indagini
preliminari: l’indagato quindi
deve considerarsi non colpevo-
le sino alla condanna definitiva.



C’è ancora una settimana di
tempo per partecipare al
bando Expo Osaka 2025 della
Camera di Commercio di
Roma. Il bando ha una dote di
350mila euro ed è rivolto alle
micro, piccole e medie impre-
se del territorio con l’obiettivo
di sostenere le spese di parte-
cipazione all’Expo in
Giappone e ampliare così l’ac-
cesso ai mercati esteri, favo-
rendone i processi di interna-
zionalizzazione. Le imprese
beneficiarie, infatti, avranno
l’opportunità di partecipare
agli incontri di lavoro orga-
nizzati dall’ICE e di assistere
ai workshop promozionali
promossi, per aree tematiche,
da Lazio Innova durante la a
settimana dedicata alla

Regione Lazio dal 17 al 24
maggio 2025. Il bando preve-
de la concessione di un vou-
cher di 5mila euro per ogni
impresa ammessa, fino alla
copertura del 50% dei costi di

partecipazione all’Expo. Sono
ammesse alle agevolazioni le
imprese di tutti i settori che,
alla data di presentazione
della domanda, siano in pos-
sesso di determinati requisiti,

tra i quali aver dichiarato al
Registro delle Imprese l’attivi-
tà svolta; essere in regola con
il pagamento del diritto
annuale; non essere in stato di
fallimento, liquidazione
(anche volontaria), ammini-
strazione controllata o concor-
dato preventivo. Le domande
vanno trasmesse, esclusiva-
mente in modalità telematica
con firma digitale, attraverso
lo sportello on line
“Contributi alle imprese”,
all’interno del sistema
Webtelemaco Infocamere -
Servizi e-gov, entro le ore 14
del 4 aprile 2025. Il bando
integrale è pubblicato sul sito
della Camera di Commercio
di Roma, all’indirizzo
www.rm.camcom.it. 

Credits: Imagoeconomica

“Emergenza abitativa, appello 
al Pontefice per la tutela degli inquilini 
del patrimonio abitativo del Vaticano"
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350mila euro a favore delle micro, piccole e medie imprese di Roma e provincia

Expo Osaka 2025, aperto il bando
L’obiettivo è quello di sostenerne la partecipazione all’Expo Universale nella settimana dedicata 
al Lazio dal 17 al 24 maggio. Consultabile sul sito della Camera, c’è tempo fino al 4 aprile 2025

"Dopo il  positivo esito della vicenda riguardante lo sfratto del-
l'inquilina che, da 31 anni, era affittuaria di un alloggio del
Vaticano, in Via del Gonfalone, nel centro storico di Roma, fac-
ciamo un accorato appello a Papa Francesco e
all'Amministrazione del Patrimonio della Sede Apostolica
(APSA) affinché tutelino la situazione abitativa di quelle fami-
glie romane che vivono da generazioni negli immobili di pro-
prietà della Santa Sede e che rischiano di dover abbandonare le
loro abitazioni a causa della scadenza dei contratti di locazione
o delle difficoltà economiche nel dover far fronte ai canoni di
locazione. Negli anni scorsi abbiamo assistito a una progressiva
espulsione dei ceti popolari dal centro storico di Roma, a causa
dei noti fenomeni di turistificazione e gentrificazione della
nostra città, a vantaggio delle attività di carattere speculativo.
Nel centro storico romano ci sono ancora famiglie che non
hanno purtroppo redditi tali da potersi procurare un alloggio
alternativo a prezzi di mercato. Vivere nel centro storico di
Roma non può essere considerata né una colpa, né un privilegio
per pochi eletti. Dare una soluzione positiva a questi casi emble-
matici, prevedendo una stabilizzazione della loro situazione abi-
tativa o trovando soluzioni alternative, come quella che ha inte-
ressato il caso dell'affittuaria di Via del Gonfalone, rappresente-
rebbe un fatto di elevato valore sociale che permetterebbe di
ridare serenità a queste persone che vivono con angoscia il loro
futuro abitativo. Tanto più che ci troviamo proprio nell'anno
giubilare, il quale dovrebbe essere vissuto come un simbolo di
solidarietà e speranza, soprattutto a favore di coloro che si tro-
vano in una condizione di precarietà abitativa. Auspichiamo che
tale appello possa essere accolto favorevolmente dal Pontefice
che conosciamo come una persona estremamente sensibile ai
temi sociali e ai problemi che coinvolgono le persone in difficol-
tà economica e sociale". E' quanto dichiara Giovanni Barbera,
membro della Direzione nazionale e co-segretario della
Federazione di Roma di Rifondazione Comunista.

"Basta incidenti sul lavoro, come quello
molto grave che è avvenuto all'Ospedale
San Camillo di Roma, dove un lavoratore
straniero di 28 anni è stato colpito da un
braccio meccanico di una gru, per motivi
che devono essere ancora chiariti.
Chiediamo che si accendano i riflettori
sulla sicurezza nei cantieri e sulle condi-
zioni di lavoro degli operai impiegati nella
realizzazione delle opere pubbliche. E' evi-
dente che la lunga sequela di incidenti, più
o meno gravi, che si stanno verificando da
tempo siano del tutto inaccettabili. In
poche ore abbiamo avuto ben tre morti sul
lavoro in provincia di Napoli, Pordenone
e Terni, di cui il più giovane aveva solo 22
anni. Tali incidenti difficilmente sono il
frutto del caso, in quanto sono spesso cau-
sati dal mancato rispetto delle norme sulla
sicurezza del lavoro e alla precarietà del
lavoratori. Non è neanche un caso che la
stragrande maggioranza di tali incidenti
siano legati alle lavorazioni in appalto e

subappalto, proprio  come quello avvenu-
to all'ospedale di San Camillo. Un motivo
in più per andare a votare l'8 e il 9 giugno
i quesiti referendari promossi dalla Cgil,
tra i quali è previsto anche quello che
determinerebbe, in caso di approvazione,
l'ampliamento della responsabilità del
committente, anche se pubblico, sugli inci-

denti riguardanti i lavoratori impiegati
dalle società appaltatrici. Nel frattempo
attendiamo gli esiti dell'indagine in corso
per accertare le responsabilità di quanto
accaduto". Lo dichiara Giovanni Barbera,
membro della Direzione nazionale e co-
segretario della Federazione romana di
Rifondazione Comunista.

Ospedale San Camillo, Barbera (Prc): “Accendere i riflettori sulla sicurezza nei cantieri"

"Basta incidenti sul lavoro” 

“Desidero esprimere i più sentiti complimenti ai
Carabinieri della Compagnia di Ostia comandati dal
Maggiore Marco Califano ed in particolar modo ai
Carabinieri della stazione di Casal Palocco diretta dal
Primo Lgt. Antonio Rubano, per l’operazione straordina-
ria condotta nelle ultime ore a Casal Palocco e Infernetto.
I risultati ottenuti, con 4 persone arrestate e 10 denuncia-
te, testimoniano l’impegno e la professionalità delle Forze
dell’Ordine nel contrastare la microcriminalità, lo spaccio
di sostanze stupefacenti e i fenomeni di mala movida tra i
giovani”. Così Francesco Bucci, Delegato alla
Sicurezza di Forza Italia Roma Capitale. “L’azione
dei Carabinieri - continua Bucci - supportata dal Nucleo
Cinofili e dal personale specializzato del NIL e del NAS di
Roma, ha portato al sequestro di significative quantità di
droga e ha permesso di identificare oltre 150 persone, con-
trollando circa 80 veicoli e sanzionando tre attività com-
merciali. Questi risultati non solo dimostrano la determi-

nazione dei militari nel garantire la sicurezza dei cittadi-
ni, ma anche la loro capacità di operare in modo coordina-
to ed efficace. In particolare, l’arresto di un uomo trovato
in possesso di 80 grammi di hashish e la cattura di altri
due soggetti destinatari di ordinanze di custodia cautela-
re, evidenziano l’importanza della collaborazione tra le
diverse autorità e l’attenzione costante sul territorio.
Siamo particolarmente soddisfatti per le sanzioni inflitte
agli esercizi commerciali che violano la legge, garantendo
così un ambiente più sicuro per i nostri giovani e per la
comunità”. “Forza Italia Roma sostiene fermamente le
iniziative delle forze dell’Ordine e rinnova il proprio
impegno a favore della sicurezza e della legalità. È fonda-
mentale continuare a promuovere attività di controllo e
prevenzione per contrastare ogni forma di illegalità.
Ringraziamo i Carabinieri per il loro lavoro quotidiano e
per la dedizione dimostrata nella tutela della nostra
comunità” conclude Bucci.

Bucci (Forza Italia): “Complimenti ai Carabinieri di Ostia 
per operazione antidroga a Casal Palocco e Infernetto”

“Giardini pubblici con erbacce
che arrivano a coprire le panchi-
ne, aiuole in disordine, scuole e
asili preda delle zanzare e di altri
insetti. Un quadro desolante che
si ripete dal centro alla periferia.
Fioccano le segnalazioni dei
romani, eppure il Campidoglio le
ignora. La Lega chiede interventi
immediati a tutela della sicurezza
e dell’igiene pubblica su tutto il
territorio, con sfalci e disinfesta-
zioni adeguati e tempestivi.
L’emergenza è scattata anche
nella scuola dell’infanzia comu-
nale Vittorio Bachelet, in via
Edoardo Martini 8, in Municipio
VII, da dove molti genitori segna-

lano che una porzione dell’area
perimetrale dell’istituto, confi-
nante con un’area verde la cui
vegetazione non è adeguatamente
manutenuta, si è trasformata in
uno spazio che brulica di zanzare,
scarafaggi e altri insetti, e sono
stati rinvenuti anche una cornac-
chia e un topo morti”. Ne danno
notizia i consiglieri della Lega
capitolina Fabrizio Santori e
Maurizio Politi, e una segnala-
zione è stata inviata ai diretto-
ri del Municipio e del
Dipartimento ambiente chie-
dendo un rapido intervento.
“Igiene e sicurezza sono a rischio:
si delinea un problema sanitario

che rischia di estendersi ulterior-
mente sul territorio con l’avanza-
re della primavera causando pru-
riti, allergie e altri problemi con
necessità di terapie cortisoniche.
Un disagio che si ripete da anni
nell’indifferenza del Sindaco e del
Pd al timone del Campidoglio:
attendiamo finalmente un deciso
e immediato cambio di rotta che
ponga al centro dell’azione
amministrativa Roma con le
priorità e le aspettative dei suoi
abitanti”, concludono i leghi-
sti.

Lega: “Infestanti in ville, scuole e parchi, 
ma il Campidoglio ignora igiene e sicurezza”



Valorizzare la cultura mana-
geriale femminile nel mondo
dell'impresa. È questo l'obiet-
tivo del Premio Minerva, pro-
mosso da Unindustria e
Federmanager Roma, che ha
assegnato oggi, presso la
Camera di Commercio di
Roma, un riconoscimento a
donne manager e aziende che
si sono particolarmente distin-
te nelle politiche di genere e
nello sviluppo di una leader-
ship femminile e trasformati-
va. "Le aziende che investono
nella diversità e nell'inclusio-
ne ottengono risultati miglior
in termini di produttività,
creatività e attrattività sul
mercato, crescono di più e
meglio perché beneficiano di
una maggiore capacità di
gestione del cambiamento e di
una visione più ampia e lungi-
mirante- ha dichiarato
Giuseppe Biazzo, presidente
di Unindustria- Il Lazio si con-
ferma la seconda regione in
Italia per numero assoluto di
donne dirigenti e Roma ha un
ruolo decisivo in questo sce-
nario: una manager su cinque
in Italia lavora nella Capitale,
dove si concentra il 96% delle
donne dirigenti della regione.
Con il Premio Minerva, non
solo celebriamo l'impegno e la
visione di quelle imprese e
manager eccellenti che hanno
saputo creare modelli virtuosi
che possono ispirare e guidare
il futuro, ma anche il talento di
giovani laureati che hanno
dedicato le loro ricerche ai
temi dell'inclusione e dell'em-
powerment femminile". Per
Antonio Amato, presidente di
Federmanager Roma, "nono-
stante negli ultimi cinque anni
si sia registrato un incremento
notevole nel numero di donne
dirigenti nel settore privato, il
divario con i colleghi uomini
resta ancora profondamente
radicato. Secondo una recente
ricerca EU.R.E.S., oggi il 71,8%

Obiettivo, la valorizzazione della cultura manageriale al femminile
Federmanager e Unindustria consegnano
il “Premio Minerva” a donne e aziende

“Contestualmente allo smontaggio del
ponticello al Pigneto, nell’ambito delle
opere per la realizzazione dell’omoni-
ma stazione, Rfi - Rete Ferroviaria ita-
liana - che sta eseguendo i lavori,
costruirà una passerella provvisoria in
modo tale che il quartiere non resti
diviso in due con tutti i disagi che que-
sto comporterebbe. Tale attività sarà
eseguita nell’arco di 72 ore e nel fine
settimana per arrecare meno disservizi
ai cittadini”, lo annunciano l’assessore
alla Mobilità di Roma Capitale,
Eugenio Patanè, insieme al Presidente e

all’assessora alla Mobilità del
Municipio V, Mauro Caliste e Maura
Lostia. “Rfi in questo modo - proseguo-
no Patanè, Caliste e Lostia - mantiene
fede all’impegno preso durante una
riunione tecnica con tutti gli attori inte-
ressati e confermato nel corso di un’as-
semblea con i residenti. La stessa socie-
tà, inoltre, ci ha garantito che, al termi-
ne dei lavori per la realizzazione della
stazione, il ponticello sarà integrato
nella piazza che si creerà sull’area di
superficie, mantenendone il ricordo e la
storia di un quartiere centenario.

Attraverso una memoria di Giunta
Municipale, infine, è stato chiesto al
Dipartimento Mobilità di prevedere
strisce blu per i residenti per permette-
re una rotazione degli spazi di sosta,
che agevoli i residenti, soprattutto nel
fine settimana. Ulteriori memorie sono
state approvate e inviate per verificare
la possibilità di erogare indennizzi per i
disagi di questo periodo a commercian-
ti e residenti e di realizzare opere a
compensazione rivolte soprattutto alla
mitigazione ambientale e a beneficio di
tutta la comunità del Pigneto”.

Ponticello del Pigneto, Patanè-Caliste:
“RFI realizzerà una passerella provvisoria”

dei dirigenti nel Lazio è rap-
presentato da uomini, mentre
le donne coprono solo il 28,2%
di queste posizioni. Ma il dato
più allarmante resta quello
retributivo: tra i dirigenti, il
gap è salito da 35.900 euro nel
2019 a 38.100 euro nel 2023.
Anche nel settore pubblico il
gender pay gap non si attenua,
anzi. Il Premio Minerva, nato
dalla sinergia tra
Federmanager Roma e
Unindustria, rappresenta pro-
prio questo: un richiamo forte
e concreto all'azione. Un rico-
noscimento che celebra l'eccel-
lenza femminile nei ruoli api-

cali, ma che al tempo stesso
sottolinea quanto sia urgente
diffondere una cultura del
merito, dell'inclusione e della
trasparenza. La parità di gene-
re non è solo una questione
etica, ma una leva strategica
per la crescita del sistema pro-
duttivo e del Paese nel suo
insieme". Per la categoria
'Premio Donne Manager' sono
state Alessia Canfarini, Equity
Partner e Head of Human
Capital Center of Excellence di
Bip; Rossella De Angelis,
Group Communications/Csr
& Circular Economy Director
Klopman; Angela Gargani,

Public Affairs Director
FiberCop; Clara Oliva Data,
Data Analytics, Artificial
Intelligence & Customer
Insight Vice President Tim. Le
menzioni speciali 'Winning
Women', individuate dal
Winning Women Institute,
sono state assegnate a: IRBM,
per la visione di sostenibilità;
Leonardo, per la visione stra-
tegica sull'empowerment fem-
minile; Vodafone Italia, per
l'approccio sistemico contro la
violenza di genere.
Per la categoria Premio
Aziende, le vincitrici sono:
- Per le piccole imprese:

European Brokers, Key
Partner Italy,
Time to host;
- Per le medie
- Per le grandi imprese: British
American Tobacco,
Capgemini,
Pfizer, Sanofi, Tim.
L'edizione 2025 del Premio
Minerva ha visto anche tre i
giovani laureati vincere delle
borse di studio per le loro tesi
di alto valore accademico sulla
parità di genere: Michael
Fabio Nahum, Michela
Piccioli, Francesco Schirripa.
Ad aprire i lavori, insieme a
Unindustria e Federmanager
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Roma, è stato Lorenzo
Tagliavanti, Presidente
Camera di Commercio di
Roma. In seguito, Emiliana De
Blasio, Professoressa della
Luiss Guido Carli ha presenta-
to le attività dell'osservatorio
Ogid (Observatory on Gender,
Inclusion and Democracy). A
moderare le tavole rotonde
Annalisa Bruchi giornalista
Rai. Al primo giro di tavolo
'Parità di genere: leva per il
valore pubblico' ha preso parte
Monica Lucarelli, Assessora
Pari Opportunità Comune di
Roma, secondo la quale "i
premi sono importanti, perché
sono un modo per riconoscere
il valore delle azioni che perso-
ne e realtà aziendali mettono in
campo a sostegno di progetti
per migliorare il contesto nel
quale viviamo. Oggi si parla di
empowerment femminile, di
attenzione alla parità di genere
e i dati del World Economic
Forum, purtroppo, ci racconta-
no come l'Italia stia andando
indietro, invece che andare
avanti. Moltissimo c'è da fare e
ben vengano momenti come
questo, di confronto tra mondo
istituzionale e mondo privato,
perché solamente insieme si
può raggiungere quel cambia-
mento che oramai non può più
aspettare". La seconda tavola
rotonda 'Prassi e politiche di
genere: condizioni abilitanti
per lo sviluppo e l'innovazione
delle imprese' ha visto confron-
tarsi sul tema Alda Paola Baldi,
Vicepresidente Unindustria
con delega al Capitale Umano,
Luciana Delfini, Consigliera di
parità supplente Regione
Lazio, Maurizio Mosca,
Esperto di cambiamento orga-
nizzativo in ottica di genere
Winning Women Institute,
Stefania Santucci,
Coordinatrice Federmanager
Minerva Roma.

Saranno avviati il 22 aprile i
lavori di demolizione dell’ex
Borghetto degli artigiani. I lavo-
ri sono avviati grazie all’inter-
vento del Dipartimento
Infrastrutture e Lavori Pubblici
con la collaborazione del
Dipartimento Ambiente per le
operazioni di pulizia del verde
infestante. Oggi l’Assessora ai
Lavori Pubblici Ornella
Segnalini ha presentato al
Consiglio comunale il progetto
annunciando la data di inizio
lavori. Dopo la demolizione,
interverrà il Municipio V per la
sistemazione dell’area a parco.
“Il 22 aprile il vecchio borghet-
to degli artigiani non esisterà
più” lo dichiara l’Assessora ai
Lavori pubblici Segnalini che
aggiunge “Prima sarà sfalciata
l’erba e portati a rifiuto i mate-

riali ingombranti oggi presenti
nell’area. Poi procederemo con
la demolizione dei manufatti,
oggi occupati per spaccio e
altro, e con la conseguente
rimozione dell’amianto. Mi
sono occupata personalmente
affinché la determina di impe-
gno di spesa e ingaggio della
ditta delle demolizioni fosse
approvata”.

FI Campidoglio “Finalmente”
“Il 22 aprile verrà demolito l’ex
Borghetto degli Artigiani”, così

il consigliere capitolino di Forza
Italia Francesco Carpano, la
capogruppo capitolina di FI
Rachele Mussolini e il coordi-
natore di Forza Italia nel
Municipio V Alessandro
Coricello. “Finalmente volge al
termine una questione che
Forza Italia ha seguito con
attenzione e che, per anni, ha
letteralmente terrorizzato i cit-
tadini del Municipio V. Come
dichiarato oggi in risposta alla
nostra interrogazione, le unità
immobiliari confiscate alla cri-

minalità organizzata site in via
dell’Acqua Bullicante 234 - ex
Borghetto degli Artigiani -,
divenute negli anni teatro di
occupazioni abusive, degrado e
spaccio, saranno demolite il
prossimo 22 aprile. Un’ottima
notizia per i residenti di zona le
cui preoccupazione, legittime e
condivisibili, vertevano peral-
tro sulla presenza di fibre di
amianto presenti nei manufatti
oramai prossime all’abbatti-
mento. A tal proposito, non
possiamo che esprimere soddi-
sfazione per una vicenda che
abbiamo attenzionato per anni
e che sembra ora volgere a un
lieto epilogo. Vigileremo finché
non vedremo abbattuti quei
manufatti e dispersi spacciatori
e molestatori che oggi infestano
quell’area del municipio”.

Segnalini: dal 22 aprile
via ai lavori di demolizione
dell’ex Borghetto Artigiani



La ID Every1 è un modello completamente elettrico di che Volkswagen lancerà 
nella versione di serie nel 2027, con un prezzo di partenza di circa 20.000 euro
Volkswagen ID. EVERY1: la mobilità 
elettrica diventa accessibile a tutti
Qualche settimana fa aveva-
mo pubblicato il primo reveal
della nuova concept car ID.
EVERY1. Qualche giorno fa la
casa automobilistica tedesca
ha presentato il primo concept
dinamico della entry level lo
scorso 5 marzo. La ID.
EVERY1, è una concept car
che anticipa il futuro della
mobilità elettrica accessibile.
Si tratta di un modello entry-
level, pensato per rendere la
sostenibilità alla portata di un
pubblico più ampio, grazie a
un prezzo di partenza stimato
intorno ai 20.000 euro. Il
debutto sul mercato è previsto
per il 2027, e questa compatta

elettrica si affiancherà alla
ID.2all all’interno della nuova
Electric Urban Car Family.

Un’auto pensata
per le persone

Kai Grünitz, membro del
Consiglio di amministrazione
di Volkswagen responsabile
dello sviluppo tecnico, ha sot-
tolineato l’approccio orientato
al cliente adottato per questo
modello: “Nei modelli futuri
parliamo di Customer Defined
Vehicles. L’ID. EVERY1 dimo-
stra che mettiamo i nostri
clienti, i loro desideri, interessi
e preferenze al centro dello
sviluppo dei veicoli in modo

più coerente che mai”. Questo
si traduce in un’auto che, gra-
zie a un’architettura software
innovativa, potrà essere
aggiornata nel tempo con
nuove funzioni, adattandosi
alle esigenze dei proprietari
anche dopo l’acquisto.

Design distintivo e familiare
L’ID. EVERY1 riprende alcuni
tratti stilistici della up!, il
modello che l’ha preceduta, e
incarna il nuovo linguaggio di
design di Volkswagen.
Secondo Andreas Mindt,
responsabile del design
Volkswagen, l’obiettivo era
creare “qualcosa di audace ma

accessibile”, con elementi
distintivi come i fari dinamici
e una parte posteriore dal
design “sorridente”. Questi
dettagli conferiscono all’auto
un carattere forte e riconosci-
bile, rendendola immediata-
mente familiare e piacevole
agli occhi del pubblico.

Tecnologia e prestazioni 
su misura per la città
L’ID. EVERY1 si basa sulla
nuova piattaforma modulare
di trazione elettrica MEB con
trazione anteriore, condivisa
con l’ID.2all e la sportiva ID.
GTI Concept. Il motore elettri-
co da 70 kW (95 CV) consente

una velocità massima di 130
km/h, mentre l’autonomia
dichiarata supera i 250 km,
garantendo così un utilizzo
efficiente in ambito urbano e
periurbano. Con una lunghez-
za di 3.880 mm, la ID. EVERY1

si colloca tra la up! e la Polo,
offrendo un abitacolo spazioso
per quattro persone e un baga-
gliaio da 305 litri, caratteristi-
che che ne fanno un’opzione
pratica per la mobilità quoti-
diana.
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Skoda Elroq RS: debutto 
al Fuori Salone di Milano 
Dopo il teaser rilasciato dalla casa boema, l’anteprima mondiale è fissata per il 3 aprile,
con una presentazione in diretta streaming sul canale YouTube ufficiale del marchio

Grande Panda 
è in concessionaria!
Sabato 29 e domenica 30 marzo, presso
tutti gli showroom FIAT in Italia, 
si svolgerà il primo Porte Aperte dedicato
alla nuova Grande Panda

Skoda si prepara a svelare il nuovo Elroq
RS, la versione più sportiva del suo atteso
SUV elettrico compatto. Dopo il teaser
rilasciato dalla casa boema, l’anteprima
mondiale è fissata per il 3 aprile 2025, con
una presentazione in diretta streaming sul
canale YouTube ufficiale del marchio.
Successivamente, il pubblico potrà ammi-
rarlo dal vivo alla Milano Design Week, in
programma dall’8 al 13 aprile, dove sarà il
protagonista di un’installazione immersi-
va presso il Padiglione d’Arte
Contemporanea (PAC) nel Design District
di Porta Venezia.

Design RS: sportività ed eleganza
Il primo teaser della Elroq RS mette in eviden-
za elementi estetici distintivi, tipici delle
varianti RS di Skoda. La Tech-Deck Face in
nero lucido e il nuovo colore Verde Mamba,
esclusivo della gamma sportiva, donano al
SUV un aspetto dinamico e accattivante. Gli
interni, ancora parzialmente avvolti nel miste-

ro, promettono materiali e dettagli premium,
sottolineando il connubio tra comfort e presta-
zioni elevate.

Un SUV compatto 100% elettrico
La Skoda Elroq, di cui la RS rappresenta la
variante più potente, è un SUV compatto com-
pletamente elettrico che si inserisce nel seg-
mento C, posizionandosi sotto l’Enyaq iV.

Basato sulla piattaforma MEB del
Gruppo Volkswagen, offrirà un’autono-
mia superiore ai 500 km, con diverse
opzioni di batteria per adattarsi alle esi-
genze di un pubblico ampio. La versione
RS, in particolare, sarà equipaggiata con
un doppio motore elettrico e trazione
integrale, garantendo prestazioni di alto
livello e un’accelerazione degna del
badge sportivo.

Innovazione e celebrazione 
alla Milano Design Week
L’installazione che accompagnerà il

debutto di Elroq RS alla Milano Design Week
2025 si inserisce nel più ampio contesto delle
celebrazioni per il 130° anniversario della casa
boema. L’evento non sarà solo un’occasione
per scoprire il nuovo SUV, ma anche un’espe-
rienza immersiva ispirata alla campagna “Be
More Elroq”, pensata per sottolineare l’identi-
tà del nuovo modello e il suo impatto nel
panorama della mobilità sostenibile.

La nuova Grande Panda arriva in concessionaria e questo week end ci sarà
il primo Porte Aperte in tutte le concessionarie del brand, preceduto da
numerosi road show in diverse città, dal Nord al Sud dell’Italia. Progettata
presso il Centro Stile di Torino, la nuova Grande Panda si distingue per le
sue dimensioni compatte, le linee essenziali e un abitacolo organizzato con
cura, caratteristiche che la rendono ideale per la mobilità familiare e cittadi-
na. Il Porte Aperte sarà anche l’occasione per scoprire le soluzioni semplici,
sostenibili e ingegnose di cui è dotata, tra cui il cavo di ricarica integrato e
retrattile per la prima volta su una vettura elettrica. Inoltre, sarà possibile
effettuare un test drive per saggiare le doti dinamiche, il comfort di viaggio
e l’efficienza delle due motorizzazioni in gamma. La versione ibrida adotta
un motore turbo 1.2 litri, 110 CV, batteria agli ioni di litio da 48 volt e cam-
bio automatico doppia frizione, per una guida brillante, fluida ed efficiente.
Invece, nella configurazione 100% elettrica, il modello è equipaggiato con
una batteria da 44 kWh e un motore elettrico da 83 kW (113 CV), che assi-
cura un’autonomia di 320 km nel ciclo WLTP combinato, rendendola idea-
le per l’uso quotidiano in città e per le gite del weekend. La versione ibrida
è disponibile negli allestimenti POP, ICON e LA PRIMA, mentre quella elet-
trica è offerta nell’allestimento top di gamma LA PRIMA, completamente
equipaggiato, e nella (Grande Panda)RED, un modello più accessibile e con
un impatto sociale ancora più rilevante. Senza contare che, in qualità di
Auto Ufficiale della Felicità e in linea con l’iniziativa “No Grey” di FIAT, la
nuova Grande Panda è proposta in sette livree che richiamano gli elementi
naturali tipicamente italiani - il calore del sole, l’azzurro del mare, la fre-
schezza dell’acqua, la solidità della terra - accanto ai classici bianco, rosso e
nero.  Infine, i partecipanti al Porte Parte del weekend avranno la possibili-
tà di apprezzare le imperdibili offerte di lancio della nuova Grande Panda,
che sottolineano ancora una volta l’impegno FIAT nel rendere la mobilità
sostenibile sempre più accessibile. Ad esempio, la versione ibrida con cam-
bio automatico doppia frizione è proposta a partire da 16.950 euro, mentre
la versione elettrica è disponibile da 22.950 euro, in entrambi i casi con rot-
tamazione e finanziamento Stellantis Financial Services Italia.
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Riceviamo e pubblichiamo
“Durante il Consiglio
Comunale, il Sindaco ha final-
mente rivelato le reali inten-
zioni della sua amministrazio-
ne riguardo allo spostamento
del mercato ortofrutticolo da
via Odescalchi a via Sironi.
Non solo lo spostamento si
farà, ma sarà inserito all’inter-
no di un ennesimo piano inte-
grato, l’ultimo di una lunga
serie in questa consiliatura. Il
piano integrato prevede un
nuovo mercato coperto in via
Mario Sironi e, al posto del-
l’attuale mercato, un parcheg-
gio a raso. Ma quanti metri
cubi di nuove costruzioni
saranno concessi in cambio al
privato? Su questo punto
l’amministrazione non ha
ancora fornito alcuna risposta
chiara. Inoltre, con le sue
dichiarazioni, il sindaco ha
sbugiardato il suo vice Pierini.

Solo poche ore prima a mezzo
stampa, infatti, Pierini aveva
minimizzato lo spostamento
del mercato, definendolo una
semplice idea. Eppure, dalle
parole di Grando in consiglio
comunale, il progetto sembra
essere già in una fase avanza-
ta. Ancora una volta, l’ammi-
nistrazione comunale dimo-
stra di non avere una linea
chiara e trasparente nei con-
fronti della città. E non è tutto.
Il Sindaco ha anche conferma-
to l’avanzamento del project
financing su Vicolo Pienza: un
parcheggio da 250 posti auto
con un piano rialzato, da rea-
lizzare in un’area già conge-
stionata, stretta tra un condo-
minio e la stazione ferroviaria.
Un progetto che rischia di
aggravare il traffico locale e
contro il quale i residenti si
opporranno con forza.
Le nostre considerazioni:

1. La mobilità è una priorità
per Ladispoli e sarà al centro
della nostra prossima campa-
gna elettorale. Ma qui si pro-
pongono soluzioni apparente-
mente giuste con strumenti e
progetti profondamente sba-
gliati. Ancora una volta, die-
tro le scelte dell’amministra-
zione si nasconde una nuova

speculazione edilizia.
2. Si realizzano parcheggi
senza un piano generale della
mobilità, nonostante
Ladispoli Attiva abbia presen-
tato una mozione sul PUMS
(Piano Urbano della Mobilità
Sostenibile), bocciata dalla
maggioranza solo pochi mesi
fa. Il rischio è che, come già

accaduto con le ciclopedonali,
si costruiscano infrastrutture
in punti sbagliati, trasforman-
do opere potenzialmente utili
in problemi per la città.
3. Lo spostamento del mercato
avrà un impatto sulla cittadi-
nanza e sugli operatori econo-
mici? Il mercato ortofrutticolo
è un pezzo dell’identità di
Ladispoli. Ha senso decen-
trarlo e sostituirlo con un par-
cheggio? Il rischio è quello di
penalizzare i cittadini e gli
operatori commerciali, abitua-
ti ad avere il mercato in una
zona centrale e facilmente rag-
giungibile a piedi.
4. Perché costruire un nuovo
parcheggio in via Odescalchi
quando ce n’è già uno inutiliz-
zato? Poco più in là esiste il
parcheggio di via Firenze,
molto più grande e al momen-
to sottoutilizzato. Perché non
si valorizza quell’area, cercan-

do soluzioni per convogliare lì
il flusso delle auto?
5. Per quanto riguarda il par-
cheggio di Vicolo Pienza, in
realtà, esiste un’alternativa:
da tempo l’opposizione con
una mozione del PD (da noi
sottoscritta) ha proposto di
utilizzare l’area dell’ex
Provincia, poco distante e più
adeguata. Ma anche su questo
la maggioranza - pur votando
l’atto in consiglio comunale -
ha deciso di tirare dritto, igno-
rando le reali esigenze dei cit-
tadini.
Fermiamo questa amministra-
zione che, in campagna eletto-
rale, diceva di essere contraria
ai piani integrati e che invece,
da sette anni, non fa altro che
approvarne uno dopo l’altro.
Ladispoli non può permettersi
altre scelte urbanistiche scelle-
rate che la condizioneranno
per anni”.

di Carla Zironi

“In una città che vuole essere anche una
meta turistica, il mercato dovrebbe rappre-
sentare molto più di un semplice spazio
commerciale. Dovrebbe essere un punto di
riferimento per la comunità, un simbolo
dell’identità territoriale e, perché no, un’at-
trazione per i visitatori. Un luogo vivo,
parte integrante della nostra storia.” E’
l’opinione di Federico Ascani ex
Consigliere comunale dem e Città
Metropolitana che si è sempre occupa-
to della voce Turismo e che aggiunge: ”Ma

prima di tutto, credo sia doveroso chiedere
scusa a chi lavora nel mercato, sia per le
condizioni in cui versa oggi, sia per il fatto
che non sempre si è posta l’attenzione
necessaria sulla sua situazione. Lo faccio
anch’io, pur non avendo ruoli istituzionali,
ma penso che a farlo dovrebbero essere
soprattutto altri.” Ormai il ventilato spo-
stamento del mercato giornaliero di via
Ancona verso la zona della Posta
Centrale, in via Sironi, sta infiamman-
do il dibattito cittadino. Tira aria di
mobilitazione. Basta dare un’occhiata
ai social per capire che la decisione

della Giunta Grando non ha un indice
di gradimento tale da giustificare l’ope-
razione, cementizia, a favore di un par-
cheggio che a quanto sembra dovrebbe
essere un multipiano. Fioccano le boc-
ciature con varie motivazioni, e fiori-
scono ipotesi alternative per le quattro
ruote. Contrario è Roberto Battillocchi,
“padre nobile” del mercato di via
Ancona - realizzato nel vecchio spiazzo
con le sole bancarelle - quando era
Assessore alle Attività Produttive
all’epoca del Sindaco Gino Ciogli. “Gli
operatori andrebbero a morire, la gente del
centro perderebbe un servizio essenziale”.
Anzi Battillocchi propone di allargare
l’attività realizzando “piccoli mercati
ortofrutticoli di quartiere. Darebbe lavoro,
fornirebbe un servizio locale, valorizzerebbe
la produzione delle aziende agricole del ter-
ritorio.” Idea perfettamente in linea con
gli attuali trend pianificatori, ossia ser-
vizi a distanza calpestabile, allontana-
mento delle auto dal centro. Qualche
voce dal vivo tra gli utenti intervistati
(nomi di fantasia per rispetto della pri-
vacy): “Ho scelto di vivere in centro con la
mia famiglia anche per i servizi tra i quali il
mercato - dichiara Marina - certi giorni
prima di andare al lavoro, la mattina presto,
a piedi, faccio la spesa con prodotti freschi.
Il mercato semmai andrebbe rimesso a

nuovo. Abbiamo la macchina ma il multi-
piano non ci interessa”. Ernesto, neo pen-
sionato, con la moglie: “Francamente
un’idea strampalata. Ma chi ci va in via
Sironi? Con la macchina perché a piedi è
troppo distante, quindi fine della comodità
per un sacco di gente. Se proprio vogliono
fare un parcheggio pensassero altrove, c’è lo
spiazzo di via Firenze sempre vuoto a parte
il mercato del martedì e della domenica che
invece andrebbe bene in via Sironi.” In
effetti l’ipotesi parcheggio in via
Firenze sembra la più gettonata. Si
accoda Elisabetta, studentessa di archi-
tettura, prossima alla laurea: “Il mercato
è un servizio moderno, andrebbe riqualifi-
cato, valorizzato, rendendolo più conforte-
vole sia per gli operatori che per gli utenti.
Grazie alle nuove tecnologie è possibile
migliorare il complesso con una modifica
strutturale, leggera, una copertura che
ripari dalla pioggia e dal sole in estate. E
magari anche un mini bar con tavolini, per
fare una sosta. Con un po’ di buona volon-
tà, con un progetto nemmeno costoso, si
può realizzare una bomboniera”. L’idea di
riqualificare il mercato risale alla
governance del Sindaco Enzo Paliotta,
nel secondo mandato, perché già la
struttura cominciava a soffrire i segni
del tempo. Ricordo che qualcuno sug-
geriva di esplorare i bandi europei per

ottenere un finanziamento giustificato
dalla storicità del servizio. 
Ma con l’avvento
dell’Amministrazione Grando, nel
2017, tutto è finito nel dimenticatoio. In
questa stagione il mercato è un tripu-
dio di fiori e carciofi nostrani, un invito
alla natura. Non è vero che gli utenti
siano solo persone anziane. 
Ci sono tutte le fasce d’età, comprese
mamme e papà coi passeggini che
hanno ampio spazio per muoversi e
scegliere la spesa. L’umore dei com-
mercianti è a terra, “siamo sconfortati,
non contiamo nulla - dichiara con ram-
marico una veterana del mercato -
abbiamo chiesto a più riprese di rivedere
l’intera gestione ottimizzando l’uso dei box,
ampliando gli articoli in vendita, di riquali-
ficare questo che in definitiva è un posto di
lavoro collettivo, sull’esempio di altre città
che valorizzano gli antichi mercati. Ma non
contiamo nulla”, ripete, “però siamo pron-
ti a fare la nostra parte se c’è un movimen-
to a favore del mercato”. Stessa linea tra i
colleghi.
Con tutto il rispetto del ruolo istituzio-
nale, mi permetto un appello al Primo
Cittadino: Sindaco Grando, ci ripensi,
sorvoli gli steccati politici e ascolti la
voce dei cittadini. Gliene saremmo tutti
infinitamente grati.

“Mercato di via Ancona
No al trasferimento
Sì alla valorizzazione”
Appello al Sindaco di Ladispoli: 
“Ci ripensi, sorvoli gli steccati politici 
e ascolti la voce dei cittadini.
Gliene saremmo tutti infinitamente grati”

A Vicolo Pienza è previsto un parcheggio da 250 posti auto con un piano rialzato

Spostamento del mercato ortofrutticolo, è polemica
Ladispoli Attiva: "Il Sindaco getta la maschera, altro cemento per lo spostamento del mercato"

Toni pià accessi sulla questione del mercato di
via Ancona sono giunti in una nota del Circolo
Pd di Ladispoli. Nella nota si legge che “Quelle
che sembravano solo ipotesi su cui ragionare si sono
rivelate decisioni già prese: la giunta Grando ha già
fatto i passi amministrativi per spostare il mercato
giornaliero da via Ancona a via Sironi di fronte
all’ufficio postale in un’area scarsamente abitata
adiacente la Ferrovia, lontana quasi un chilometro
dalla sede attuale. Il terreno necessario per la realiz-
zazione del nuovo mercato giornaliero, unitamente

all’opera, li fornirebbero un privato in cambio di
ulteriori cubature residenziali. La giustificazione a
questa grande manovra è che al posto del mercato
giornaliero dovrebbe sorgere un parcheggio. Il tutto
mentre a 250 metri dall'area in discussione c'è
piazza Firenze con almeno 200 posti auto costante-
mente liberi tranne il martedì e la domenica matti-
na. Sempre su iniziativa di una ditta privata si ren-
derebbe a pagamento l’attuale parcheggio di vicolo
Pienza, ora a disposizione gratuitamente dei pendo-
lari. In merito a tutto questo il PD chiarisce la sua
posizione: Il mercato giornaliero ha le caratteristi-
che di un mercato rionale, con molti produttori
locali e con cittadini che vi si recano per lo più a
piedi.  La decisione di lasciarlo nella sede originaria,
al momento della sua completa ristrutturazione,
era stata presa circa venti anni fa dopo una attenta
valutazione dagli Amministratori di allora, quando
c'era una giunta di centro-sinistra. Lo spostamen-

to ora di quasi un chilometro, ai limiti dell’abitato,
ne determinerebbe la sicura scomparsa. A poca
distanza dal mercato giornaliero c'è, come abbiamo
scritto, la grande area di via Firenze. Può ospitare
200 auto ma è sempre libera: si può organizzare un
pulmino navetta che con 1-2 euro potrebbe portare
l’utente che lascia lì la macchina fino al centro
città. Invece di spendere soldi per vicolo Pienza
costruendo una struttura adiacente ad abitazioni e
far diventare a pagamento l'attuale parcheggio,
abbiamo già proposto da tempo di raddoppiare il
parcheggio esistente a monte della ferrovia (costrui-
to più di dieci anni fa dalla Città Metropolitana - ex
Provincia in collaborazione con il Comune) e di col-
legarlo alla stazione con un passaggio pedonale
sotto il cavalcaferrovia Gli utenti sarebbero a 3-4
minuti dalla Stazione e quindi da viale Italia.
Questo era stato stabilito dal Consiglio Comunale
quasi due anni fa ma il Sindaco non ha dato nessun

seguito alla delibera. Non c'erano cubature in com-
pensazione”. 
La nota del Circolo Pd di Ladispoli prosegue
ancora con quelle che sono “Le nostre proposte,
simili a quelle di altri gruppi consiliari e di comita-
ti cittadini, partono da un principio ormai attuato
in tutti i paesi moderni e civili: privilegiare la pedo-
nalità, non ingolfare di auto e quindi di gas nocivi
i centri abitati. Facilitare gli utenti con servizi di
trasporto pubblici efficienti anche per piccoli spo-
stamenti verso il centro. E in ultimo ribadiamo
ancora: favorire ed incentivare il piccolo commercio
ed i produttori locali, ora posti in una zona legata
anche alla storia della nostra comunità: proprio
dove ora c’è il mercato, alla fine dell’800 scendeva-
no dal treno i primi villeggianti che sceglievano
Ladispoli come "Marina di Roma"”.
Nota a firma del circolo PD Ladispoli Luciano
Colibazzi.

Spostamento del mercato, 
parcheggi e piani integrati
Tutte le scelte sbagliate 



Castello di S. Severa: l’intervento
di Valeriani spinge verso la svolta
Fratarcangeli (PD): “Forse siamo giunti alla convenzione tanto 
attesa. Dal consigliere regionale Valeriani parole importanti”
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Il Castello di Santa Severa sta
attraversando una fase di
regressione, con un calo di
investimenti e di pubblico. Lo
denuncia Massimiliano
Valeriani, consigliere regiona-
le del Pd e presidente della
Commissione Trasparenza,
sottolineando la scarsa atten-
zione verso il complesso, tra
stagioni culturali avviate in
ritardo, chiusure di sale e lo
smantellamento di alcuni
spazi museali. Valeriani ricor-
da che, grazie all’amministra-
zione Zingaretti, il Castello
aveva ritrovato centralità cul-
turale, ma ora il calo di visita-
tori e incassi preoccupa. Per
questo, ha annunciato la con-
vocazione di un’audizione
con l’assessore alla Cultura e
Laziocrea per chiarire i piani
della Giunta Rocca. 
Le dichiarazioni di Valeriani
sono state accolte come una

svolta dalla Consigliera
comunale del PD locale, Paola
Fratarcangeli, Delegata al
“castello di Santa Severa” e
Presidente della
Commissione istituita per la
salvaguardia del Castello. “Le
dichiarazioni del consigliere
Valeriani - spiega

Fratarcangeli - avvengono in
momento significativo, quello
della conclusione prossima
dell’iter di redazione della
nuova bozza di convenzione
che il Comune di Santa
Marinella intenderà condivi-
dere con Lazio Crea, gestore
del complesso monumenta-

le.” “Il Castello di Santa
Severa è un bene preziosissi-
mo, non solo per il territorio
comunale e quello del litorale,
ma per tutto l’indotto cultura-
le nel suo complesso - sottoli-
nea la Delegata e Presidente
di Commissione - Vetrina del
nostro passato, l’interesse
archeologico e turistico insito
nel luogo hanno da sempre
spinto il Partito Democratico
a porre alta l’attenzione,
anche e soprattutto in questa
fase molto critica, con mozio-
ni e interrogazioni presentate
sia in Città Metropolitana di
Roma Capitale che in Regione
Lazio, come appunto dichia-
rato da Valeriani”. “Forse
siamo giunti alla convenzione
tanto attesa! - conclude la con-
sigliera comunale PD, ringra-
ziando Valeriani per quanto
detto e promesso agli organi
di stampa, 

Tidei: “E’ un tentativo 
di distrazione dal vero processo”
La verità 
sull’auto di servizio
Riceviamo e pubblichiamo - “E’ con insostenibile noia, più che con ram-
marico che constato come, ancora una volta, la mia persona sia oggetto di
attacchi strumentali e infondati, orchestrati da chi, evidentemente, non ha
a cuore il bene della nostra comunità. O forse, semplicemente, non ha di
meglio da fare. Le accuse di peculato d’uso, basate su una lettera di un
anonimo impiegato e su presunte prove fotografiche, sono del tutto prive
di fondamento. Ho già fornito, in sede di interrogatorio, tutte le necessa-
rie spiegazioni, dimostrando la correttezza del mio operato. E, aggiunge-
rei, la mia pazienza. L’anonimo non si è rivolto al magistrato, ma ad alcu-
ni consiglieri di opposizione che si sono prestati a questi giochetti, perché
è davvero inaccettabile che si tenti di infangarmi per una presunta spesa
di carburante di 30 euro. Forse, qualcuno ha la coda di paglia, perché è
chiaramente una strategia ben precisa, volta a distogliere l’attenzione da
vicende ben più gravi che coinvolgono altri soggetti, in particolare il pro-
cesso per corruzione in cui sono imputati un consigliere comunale, un
dipendente della municipalizzata e un noto imprenditore di Santa
Severa. Non mi lascerò intimidire da questi tentativi in stile mafioso di
delegittimazione. I fatti sono ben altri e cioè che con il mio impegno ha
generato un risparmio di migliaia di euro per le casse comunali.
Rinunciando all’indennità di trasferta da comune a comune prevista dalla
legge, ho fatto risparmiare in questi sette anni circa 25.000 euro. Una cifra
considerevole, che dimostra la mia attenzione al contenimento della spesa
pubblica. Confido che la magistratura farà chiarezza su questa vicenda e
che il procedimento si concluderà con la mia piena assoluzione e rassicu-
ro la comunità cittadina che tutto questo mi spinge a lavorare con mag-
gior passione e dedizione di sempre per il bene di Santa Marinella. È
quanto afferma in questa nota il sindaco di Santa Marinella, ”. 

Pietro Tidei
Sindaco di Santa Marinella

Nella giornata di ieri è stata
promossa una nuova impor-
tante iniziativa formativa nel
Comune di Civitavecchia
organizzato dalla CISL
Funzione Pubblica Lazio
presso l’aula consiliare. Il
corso sull’infortunistica stra-
dale - lesioni gravi, gravissi-
me e omicidio stradale è
stato tenuto a titolo gratuito
dai docenti Antonio
D’Agostino e Roberto Di

Rocco nonché dal Dirigente
Comandante della Polizia
Locale Dott. Ivano Berti, che
ha salutato sia i partecipanti
che i docenti per conto del-
l’amministrazione. Hanno
partecipato oltre 50 tra agen-
ti e ufficiali sia della Polizia
Locale di Civitavecchia che
dei comuni limitrofi e della
Citta’ Metropolitana di
Roma Capitale. La CISL FP
Lazio da anni svolge iniziati-
ve formative gratuite a cui

hanno partecipato oltre quat-
tromila agenti ed ufficiale
della Polizia Locale della

Regione Lazio.
“Ringraziamo sentitamente
il Sindaco di Civitavecchia, il

Presidente del Consiglio
Comunale ed il Comandante
della Polizia Locale di
Civitavecchia Dott. Ivano
Berti - dichiara Michele
Marocco - per la possibilità
fornitaci e per la grande
disponibilità dimostrata dal-
l’ente che ci ha permesso di
organizzare un importante
corso presso l’aula consiliare.
Siamo sempre più convinti
nell’esigenza di offrire ai
lavoratori della pubblica

amministrazione corsi gra-
tuiti e qualificanti, che ora-
mai da anni la CISL
Funzione Pubblica Lazio
offre ai propri iscritti e non.
Corsi fondamentali per le
lavoratrici ed i lavoratori
vista la grave carenza di for-
mazione ed aggiornamento
professionali da parte delle
amministrazioni, tutti con il
rilascio di apposita certifica-
zione di frequenza.”

Intervento del Dott. Michele Marocco, Dipartimento Funzioni Locali 
CISL FP Lazio presso l’aula consiliare del Comune di Civitavecchia

Corso CISL FP Lazio per agenti
e ufficiali della Polizia Locale

Quarto appuntamento per la
manifestazione nautica di
riferimento nel Lazio per il
settore. La manifestazione, è
stata presentata lunedì matti-
na al Municipio di via
Cicerone, alla presenza del-
l’amministrazione comunale
e del Vicepresidente del
Consorzio Mare Lazio,
dall’Exhibition Manager di
Boat Days e dal comandante
della Guardia Costiera
Locomare di Santa Marinella.
L’evento, organizzato da
Consorzio Mare Lazio, con la
partecipazione della Regione
Lazio, il contributo del
Comune di Santa Marinella
ed il patrocinio di
Confindustria Nautica,
CONI, Sport e Salute e la
Guardia Costiera, offrirà una

panoramica sulle proposte
2025 del settore nautico, con
n’area espositiva su 6000 mq,
30 espositori e 50 brand. Oltre
100 i modelli di imbarcazioni
e gommoni a terra, ai quali si
aggiungono ben 24 unità in
acqua, disponibili per le
prove che i visitatori potran-
no prenotare direttamente sul
posto presso i punti informa-
tivi dei cantieri e dei dealer
presenti all’evento. Fiducioso
nell’ampia partecipazione

che anche quest’edizione
2025 riscuoterà, il Sindaco
Pietro Tidei ha spiegato che
Santa Marinella “ha deciso di
supportare la manifestazione
nella convinzione che il por-
ticciolo turistico debba essere
parte integrante della città,
contribuendo al suo sviluppo
anche in termini di attrazione
turistica. Crediamo allo stes-
so tempo che sia necessario
un piano concreto sulla por-
tualità e la diportistica, un

settore in costante crescita in
tutto il Paese”.
Dell’importanza dello svilup-
po del settore nautico ha par-
lato il consigliere Emanuele
Minghella, delegato alle atti-
vità produttive. Per
Minghella Boat Days “può
diventare punto di riferimen-
to per la Nautica del Centro
Italia”. Il Marina di Santa
Marinella rappresenta una
location unica, dove il mare è
protagonista, immerso in un
salotto naturale che ne esalta
la bellezza. Con il Castello
Odescalchi a fare da cornice,
si configura come uno dei
luoghi più suggestivi per
eventi di questo tipo.
L’ingresso ai visitatori è gra-
tuito e la mostra sarà aperta
dalle ore 10: 00 alle ore 18:00

L’evento di riferimento del Lazio per il settore nautico
S. Marinella: al via la mostra mercato Boat Days

Ancora dal 4 al 6 aprile al Marina di Santa Marinella, 
porticciolo turistico, al via la quarta edizione.



Nuovo Santa Marinella Gate
Tidei “Montatura carognesca”
La Replica del Sindaco che Svela la Macchinazione: “La Luna?
No, Solo un Aereo da Prendere”. Svelate le Foto Manipolate 
e la Bassezza dell’Attacco
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“I fatti sono ormai noti”, scri-
ve nella sua nota il Sindaco di
Santa Marinella Pietro Tidei,
riguardo alle accuse a lui
rivolte nei giorni scorsi. “La
verità è che mi sono fatto
accompagnare perché quel
giorno il Consiglio Comunale
è terminato più tardi del pre-
visto e vi era stata subito dopo
la seduta la premiazione di un
importante personaggio loca-
le, che cessava la sua attività
commerciale dopo cinquan-
t’anni di servizio. Tali impe-
gni improrogabili che si erano
protratti per un tempo mag-
giore rispetto a quello preven-
tivato, rischiavano di farmi
perdere un aereo già prenota-
to, così ho chiesto la cortesia
di essere accompagnato dal-
l’auto di servizio” spiega il
Primo cittadino di Santa
Marinella. “Per sette anni ho
rinunciato a tutti i rimborsi
chilometrici previsti dal Testo
unico degli Enti locali per gli
spostamenti con auto propria
fuori comune. Facendo due
conti si tratta di circa 25 mila
euro”, aggiunge ancora il
Sindaco. “Comodo, ma direi
quasi carognesco, far scattare

questa montatura. Con tanto
di foto che ritrae l’auto da die-
tro (targa ben visibile) senza
nessun occupante, insomma
la classica foto fatta ricorren-
do all’ intelligenza artificiale
anche la più comune. Per que-
sto oggi sarebbe giusto
domandarsi: La scelta di una
lettera anonima a tutti i consi-
glieri dell’opposizione invece
della segnalazione all’Anac da
parte del sedicente “impiega-
to comunale indignato”
(Whistleblowing) non solleva
legittimi dubbi sulla reale
intenzione di trasparenza dei
quattro e di chi li sostiene?
L’anonimato dell’informatore
potrebbe essere parte di una
“regia politica” senza assu-
mersi responsabilità dirette?
La rapida diffusione della
notizia sui social media
potrebbe essere parte di una
strategia coordinata per
amplificare l’impatto negativo
sulla mia immagine del
Sindaco? Perché solo quattro
consiglieri (di cui due da poco
estromessi dalla maggioran-
za) si sono prestati a fare da
“postini”? L’omissione in
alcuni resoconti giornalistici

del numero esatto dei consi-
glieri nei resoconti giornalisti-
ci potrebbe essere il risultato
di una “collaborazione” per
presentare una narrazione
assai più negativa? È così che
oggi la fragorosa e assai melo-
drammatica reazione “di
quattro”, fa naturalmente
pensare a un abile prestigiato-
re che cerca di distrarre il pub-
blico dal coniglio che sta per
estrarre dal cilindro. Un coni-
glio, in questo caso, rappre-
sentato da vicende ben più
succose, che vedono altri pro-
tagonisti di questa nostra
amata cittadina alle prese con
faccende meno... automobili-
stiche. Mi riferisco, natural-

mente, al processo per corru-
zione, scaturito da una mia
denuncia, un vero e proprio
feuilleton giudiziario che
coinvolge figure di spicco
locali. Che la loro improvvisa
crociata sia un tentativo di
“buttare fumo negli occhi”?
Una cortina fumogena,
appunto, per offuscare scan-
dali di ben altra portata?
Come sia possibile oggi realiz-
zare una fake news con l’intel-
ligenza artificiale è presto
dimostrato. Ecco alcuni esem-
pi della stessa macchina del
comune ritratta…in diverse
parti del mondo (persino sulla
luna) dove ovviamente non
sono mai stato.

A Santa Marinella
arriva la segnaletica
Pedone Smart
Nei giorni scorsi è iniziata l’installazione
dei Pedoni Smart,  nuovi attraversamenti
pedonali per strade più sicure

“Proseguiamo nella nostra azione
di intervento sulla sicurezza stra-
dale nel territorio comunale- ha
commentato il Sindaco- In questo
caso, si tratta di un intervento
molto atteso dai cittadini soprat-
tutto in alcuni tratti della statale
Aurelia, noti per essere punti peri-
colosi per attraversare e purtroppo
già sedi di incidenti. La tecnologia
può essere utile in tanti casi e que-
sto sistema tutela sia i pedoni che
gli automobilisti”. I nuovi disposi-
tivi sono stati infatti collocati in
quattro punti “critici” della SS1
Aurelia, in particolare nei pressi
dell’incrocio con via dei Tulipani,
dell’incrocio con via Gramsci, di
quello con via della Repubblica e
dell’intersezione con via Cavour.
L’impianto a led è alimentato da
pannelli fotovoltaici che sormonta-
no i segnalatori. I dispositivi, la cui
installazione è poco invasiva, per-

ché non necessita di scavi o altre
opere invasivi del manto stradale,
si illuminano a chiamata da pul-
sante o tramite sensore. E’ studiato
per le ore notturne e consentirà nel
momento in cui il pedone si appre-
sta ad attraversare, di attirare l’at-
tenzione dell’automobilista che sta
sopraggiungendo, permettendo
per tempo la diminuzione della
velocità e l’arresto del veicolo. “E’
un sistema innovativo che speri-
mentiamo sulle nostre strade. E’
doveroso potenziare la sicurezza
usando strumenti che consentano
migliore visibilità, ma va sempre
ribadita la massima attenzione al
rispetto del Codice della Strada- ha
aggiunto l’assessore e vicesindaco
Amanati- Valuteremo, completata
la sperimentazione di questi primi
quattro impianti, la possibilità di
installarli in altri attraversamenti
pedonali cittadini”.

Dopo la conclusione del
bando per le migliorie,
l’Amministrazione comunale
è pronta a pubblicare il nuovo
bando per l’assegnazione dei
box del Mercato San Lorenzo e
dell’Ittico. L’obiettivo è quello
di ripopolare il mercato stori-
co della città, restituendogli il
ruolo centrale che gli spetta
nella vita commerciale e socia-
le di Civitavecchia. Grazie alla
significativa riduzione dei
canoni già approvata
dall’Amministrazione, il
nuovo bando offrirà condizio-
ni più vantaggiose per gli ope-

ratori economici, con l’auspi-
cio di garantire una maggiore
partecipazione rispetto al pas-
sato e favorire il rilancio di
un’area strategica per il com-
mercio cittadino. “Crediamo
fermamente nel rilancio del

nostro mercato storico – ha
dichiarato l’Assessore al
Commercio Enzo D’Antò – e
con questa misura vogliamo
creare le condizioni affinché
gli operatori possano investire
con maggiore serenità. Il

Mercato San Lorenzo e l’Ittico
rappresentano un pezzo
importante della nostra identi-
tà cittadina, e il nostro obietti-
vo è restituirgli il giusto valo-
re.” L’Amministrazione comu-
nale renderà noto nei prossimi

giorni il bando ufficiale, invi-
tando tutti gli interessati a
prenderne visione e a parteci-
pare, contribuendo così alla
riqualificazione e alla valoriz-
zazione di un luogo simbolo
del commercio locale.

Box al mercato San Lorenzo e all’ittico
Nuovo bando a Civitavecchia, offrirà condizioni più vantaggiose

per gli operatori, con l’auspicio di garantire una maggiore 
partecipazione rispetto al passato

Giornata mondiale della 
consapevolezza sull’autismo
Civitavecchia si illumina di azzurro il 2 aprile. Maucioni: “Vogliamo 
ribadire l’impegno nel sostenere le persone autistiche e le loro famiglie”
Civitavecchia aderisce alla Giornata mon-
diale della consapevolezza sull’autismo,
istituita dalle Nazioni Unite e celebrata il 2
aprile in tutto il mondo per sensibilizzare
l’opinione pubblica sulle sfide che le perso-
ne autistiche e le loro famiglie affrontano
ogni giorno. Per l’occasione, il Teatro
Comunale Traiano si illuminerà di azzurro,
colore simbolo della giornata, per testimo-
niare l’impegno della città nel promuovere
una maggiore comprensione e inclusione.
L’autismo è una condizione del neurosvi-

luppo che coinvolge milioni di persone nel
mondo, caratterizzata da un’ampia variabi-
lità di manifestazioni e livelli di supporto
necessari. Ancora oggi, molte famiglie si
trovano a dover affrontare difficoltà legate
all’accesso ai servizi e alla piena integrazio-
ne sociale. Per questo, la Giornata del 2 apri-
le rappresenta un’occasione fondamentale
per accendere i riflettori sul tema e favorire
una cultura dell’accoglienza e della solida-
rietà. L’Assessore ai Servizi Sociali,
Antonella Maucioni, sottolinea l’importan-

za di questa iniziativa: “L’illuminazione in
azzurro del Traiano è un gesto simbolico
ma carico di significato: vogliamo ribadire
l’impegno di Civitavecchia nel sostenere le
persone autistiche e le loro famiglie, lavo-
rando affinché la città diventi sempre più
inclusiva. La consapevolezza è il primo
passo per abbattere barriere e pregiudizi, e
come Amministrazione continueremo a
promuovere iniziative volte a garantire
supporto, accessibilità e pari opportunità
per tutti.”
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A giugno il via alle qualificazioni, il 6 a Oslo con la Norvegia poi il 9 “casalinga” con la Moldova

Azzurri, il Mondiale nel mirino
Reggio Emilia si prepara per il match, nella città emiliana solo successi per l’Italia
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Sarà Reggio Emilia ad ospitare
lunedì 9 giugno (ore 20.45) Italia-
Moldova, primo match casalingo
per gli Azzurri nel girone di qua-
lificazione alla Coppa del Mondo
del 2026. Grazie alla collaborazio-
ne con il Sassuolo Calcio, la
Nazionale tornerà quindi a gioca-
re allo stadio ‘Città del Tricolore’
quasi quattro anni dopo l’ultimo
incontro con la Lituania disputato
l’8 settembre 2021.
L’Italia - che venerdì 6 giugno
farà il suo esordio nel Gruppo I

con la Norvegia all’Ullevaal
Stadion di Oslo - sarà per la quin-
ta volta nella sua storia di scena a
Reggio Emilia, che rappresenta
una piccola roccaforte per la
Nazionale. Nei quattro preceden-
ti gli Azzurri hanno infatti sem-
pre vinto, realizzando complessi-
vamente 12 reti senza subirne
nessuna. La prima e l’ultima volta
in città l’Italia ha battuto la
Lituania, rispettivamente per 4-0
nel novembre del ’95 (qualifica-
zioni europee) e per 5-0 nel set-

tembre 2021 (qualificazioni mon-
diali). In mezzo altre due vittorie:
1-0 con Israele nel settembre 2017
(qualificazioni mondiali) e 2-0 con
la Polonia nel novembre 2020 in
un match valido per il girone di
UEFA Nations League.
Le gare degli azzurri
nel Gruppo I
6 giugno 2025 (ore 20.45)
Norvegia-Italia
Oslo ‘Ullevaal Stadion’
9 giugno 2025 (ore 20.45)
Italia-Moldova

Reggio Emilia, Stadio
‘Città del Tricolore’
5 settembre 2025 (ore 20.45)
Italia-Estonia
8 settembre 2025 (ore 20.45)
Israele-Italia
11 ottobre 2025 (ore 20.45)
Estonia-Italia
14 ottobre 2025 (ore 20.45)
Italia-Israele
13 novembre 2025 (ore 20.45)
Moldova-Italia
16 novembre 2025 (ore 20.45)
Italia-Norvegia

Ciclismo - Il 23 aprile nella Città Eterna i Campionati italiani Cronosquadre Allievi
Tutto pronto per il GP della Liberazione
Tornano i Lazio Bike Days fir-
mati da Terenzi Sport Eventi, il
via da mercoledì 23 aprile con
l’assegnazione delle prime
maglie tricolori su strada del
2025: sullo storico e insidioso
circuito delle Terme di

Caracalla si disputeranno i
campionati italiani cronosqua-
dre per la categoria Allievi.
Sia per la maschile che per la
femminile, in arrivo team da
tutta Italia formati ciascuno da
4 atleti che daranno il massimo

cercando di perdere le ruote di
compagni e compagne: spetta-
colo giovanile nel cuore di
Roma. Questa giornata tricolo-
re farà da preludio al Gran
Premio della Liberazione, che
andrà in scena giovedì 24 e

venerdì 25 aprile con pedalate,
sia agonistiche che non, per
tutte le categorie. Chi correrà il
campionato italiano crono-
squadre potrà quindi rimanere
e partecipare l’indomani al
Liberazione Allievi.

Tre punti, sono la medicina
migliore per risollevare le
sorti della formazione di
mister Gabrielli, che a
Tarquinia è chiamato a risa-
lire dalla zona bassa della
classifica. “Dobbiamo avere
la consapevolezza che non si
può sbagliare, altrimenti
comincia a farsi pesante la
classifica. Siamo ancora in
lotta per la salvezza diretta,
però dobbiamo cambiare

marcia, avanzando con qual-
che vittoria di fila”, ha detto
il presidente Andrea Lupi. Il

Cerveteri domenica a
Tarquinia, è alla caccia di
una vittoria, che contro gli

etruschi ha un doppio valo-
re, visto che vincendo sareb-
bero raggiunti. Per cui, serve

una prova di forza e corag-
gio per tornare a sperare
nella salvezza diretta.

La sfida di Tarquinia vale doppio per la salvezza dei Cervi
Cerveteri: servono tre punti per sperare nell’obiettivo

Lupi: “Dobbiamo avere la consapevolezza che non si può 
sbagliare, altrimenti comincia a farsi pesante la classifica”
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06:10 - Il Caffè
07:00 - Tg1
07:05 - Unomattina in famiglia
08:00 - Tg1
08:18 - Unomattina in famiglia
09:00 - Tg1
09:04 - Unomattina in famiglia
09:15 - Check Up
10:00 - TG1 LIS
10:05 - A Sua immagine
10:30 - A Sua immagine
10:55 - Santa Messa
11:50 - A Sua immagine
12:00 - A Sua immagine
12:10 - A Sua immagine
12:20 - Linea Verde
13:30 - Tg1
14:00 - Domenica In
17:15 - Tg1
17:18 - Che tempo fa
17:20 - Da noi... a ruota libera
18:45 - L'Eredità
20:00 - Tg1
20:35 - Affari tuoi
21:30 - Costanza St 1 Ep 1 - Episodio 1
22:40 - Costanza St 1 Ep 2 - Episodio 2
23:40 - Tg1
23:45 - Speciale Tg1
00:55 - Cinematografo
01:55 - Il Caffè
02:45 - Che tempo fa
02:50 - Rai - News

06:15 - TG2 Cinematinée
06:20 - TG2 Achab Libri
06:25 - Appuntamento al cinema
06:30 - Rai - News
07:00 - TG2 Storie. I racconti della
settimana
07:40 - TG2 Tutto il bello che c'è
07:55 - TG2 Mizar
08:20 - TG2 Cinematinée
08:25 - TG2 Achab Libri
08:30 - Radio2 Social Club
10:00 - Video - Box
10:15 - Citofonare Rai2
11:00 - Tg Sport TG Sport Giorno
11:15 - Citofonare Rai2
13:00 - Tg2
13:30 - TG2 Motori
13:57 - Meteo 2
14:00 - Musica Mia
14:50 - Bellissima Italia
15:30 - Rai Sport Live
15:45 - Sei Nazioni di Rugby
18:00 - Rai Sport Live
18:05 - TG2 LIS
18:10 - TG2 Dossier
19:00 - F.B.I. St 1 Ep 17 - Il killer
Alpha
19:43 - F.B.I. St 1 Ep 18 - Most
Wanted
20:30 - Tg2
21:00 - N.C.I.S. St 22 Ep 6 -
Knight and Day
21:50 - N.C.I.S. Origins St 1 Ep 6 -
In gabbia
22:45 - La Domenica Sportiva
00:30 - La Domenica Sportiva
01:05 - Meteo 2
01:10 - Appuntamento al cinema
01:15 - Rai - News

06:40 - Fuori orario. Cose (mai) viste
07:00 - Protestantesimo
07:30 - Sulla via di Damasco
08:00 - Agorà Weekend
09:05 - Mi manda Rai Tre
10:10 - O anche no
10:45 - Timeline
11:05 - TGR Estovest
11:25 - TGR Region - Europa
12:00 - Tg3
12:17 - Tg3 Fuorilinea A cura della
redazione Cultura
12:25 - TGR Mediterraneo A cura
della Tgr Sicilia
12:55 - TG3 LIS
13:00 - Dentro Fuori
14:00 - Tg Regione
14:10 - Tg Regione
14:15 - Tg3
14:30 - In mezz'ora
16:15 - Rebus
17:15 - Kilimangiaro
19:00 - Tg3
19:30 - Tg Regione
19:51 - Tg Regione
20:00 - Blob
20:30 - Presadiretta
23:15 - Onore al merito
00:00 - TG3 Mondo
00:25 - Meteo 3
00:30 - In mezz'ora
02:20 - Fuori orario. Cose (mai) viste
02:25 - I figli del fiume giallo
04:35 - Chung Kuo, Cina
05:55 - Fuori orario. Cose (mai) viste

06:00 - Tg4 - Ultima Ora Mattina
06:21 - 4 Di Sera Weekend
07:15 - La Promessa Iii - 395
07:50 - Daydreamer - Le Ali Del
Sogno - 16
08:55 - Endless Love - 17
10:05 - Dalla Parte Degli Animali
11:55 - Tg4 - Telegiornale
12:20 - Meteo.It
12:26 - Colombo - Un Killer Venuto
Dal Vietnam
14:09 - Le Parole Che Non Ti Ho
Detto - 1 Parte
14:47 - Tgcom24 Breaking News
14:49 - Meteo.It
14:53 - Le Parole Che Non Ti Ho
Detto - 2 Parte
17:00 - Duello Al Rio D'argento - 1
Parte
17:38 - Tgcom24 Breaking News
17:40 - Meteo.It
17:44 - Duello Al Rio D'argento - 2
Parte
18:58 - Tg4 - Telegiornale
19:35 - Meteo.It
19:39 - La Promessa Iii - 396 -
Parte 1 - 1atv
20:30 - 4 Di Sera Weekend
21:20 - Zona Bianca
00:52 - The Rebound - Ricomincio
Dall'amore - 1 Parte
01:39 - Tgcom24 Breaking News
01:41 - Meteo.It
01:45 - The Rebound - Ricomincio
Dall'amore - 2 Parte
02:39 - Tg4
02:59 - Millions
04:34 - Anno Domini - 6

06:00 - Prima Pagina Tg5
07:55 - Traffico
07:58 - Meteo.It
07:59 - Tg5 - Mattina
08:44 - Meteo.It
08:45 - Speciale Tg5 - Gialli Senza
Fine. Misteri D'italia
10:00 - Santa Messa
10:50 - Le Storie Di Melaverde
11:20 - Le Storie Di Melaverde
12:00 - Melaverde
13:00 - Tg5
13:39 - Meteo.It
13:41 - L'arca Di Noe'
14:00 - Beautiful - 1atv
14:30 - Tradimento - 85 - 1atv
15:30 - Tradimento - 86 - 1atv
16:30 - Verissimo
18:45 - Avanti Un Altro Story
19:57 - Tg5 Prima Pagina
20:00 - Tg5
20:38 - Meteo.It
20:40 - Paperissima Sprint
21:20 - Lo Show Dei Record
00:40 - Pressing
02:20 - Tg5 - Notte
02:54 - Meteo.It
02:55 - Paperissima Sprint
03:32 - Le Tre Rose Di Eva
05:07 - Soap

07:05 - New Tom & Jerry Show
07:46 - New Looney Tunes
08:31 - Young Sheldon1atv
10:02 - The Big Bang Theory
10:51 - Due Uomini E 1/2Di Storia
11:50 - Drive Up
12:25 - Studio Aperto
12:58 - Meteo.It
13:00 - Sport Mediaset - Xxl
14:00 - E-Planet
14:30 - L'era Glaciale - In Rotta Di
Collisione - 1 Parte
15:32 - Tgcom24 Breaking News
15:35 - Meteo.It
15:38 - L'era Glaciale - In Rotta Di
Collisione - 2 Parte
16:30 - I Pinguini Di Madagascar - 1
Parte
17:32 - Tgcom24 Breaking News
17:35 - Meteo.It
17:38 - I Pinguini Di Madagascar - 2
Parte
18:15 - Grande Fratello
18:21 - Studio Aperto Live
18:29 - Meteo
18:30 - Studio Aperto
18:59 - Studio Aperto Mag
19:30 - C.S.I. - Scena Del Crimine -
Mercanti Di Morte
20:30 - N.C.I.S. - Unita' Anticrimine -
L'incubo
21:20 - Le Iene Presentano: Inside
01:10 - Johnny Depp Contro Amber
Heard - Dall'amore Al Processo
02:00 - Studio Aperto - La Giornata
02:12 - Sport Mediaset - La Giornata
02:32 - Schitt's Creek
03:12 - Fenomeni Paranormali In-
controllabili
05:01 - Miami Vice

domenica 30 marzo Oggi in TV

Dopo le mostre dedicate alle opere
di Alice Schivardi e di Luciana
Pretta, mercoledì 2 aprile, alle ore
18.00, sarà inaugurata a Roma, negli
spazi della galleria “Maja Arte
Contemporanea”, in via di
Moserrato 30, la terza e ultima espo-
sizione, dedicata a Luisa Lanarca,
del ciclo di tre mostre “Quando filo,
colore, parola s’intrecciano”, con il
quale la curatrice Giovanna Dalla
Chiesa ha messo a confronto il lavo-
ro delle tre artiste. 
In mostra una selezione di arazzi

eseguiti da Luisa Lanarca (Roma,
1957) dal 1980 a oggi con la tecnica
della tessitura a due licci, arricchiti,
nel corso del processo tessile, da tec-
niche miste. 
“Frutto di un percorso creativo che
intreccia l’esperienza diretta della
materia con un approfondimento
teorico basato sugli studi di
Percezione Visiva e di Gestalt, scrive
Giovanna Dalla Chiesa, questi lavori
rivelano una ricerca stratificata e
profonda. In alcune opere filo, colo-
re e luce si fondono con la parola

poetica, che affiora nella trama tessi-
le trasformandola in un’invocazione
con richiami alle insegne e alle affi-
ches di fine Ottocento.
Diversamente da altri, la tessitura ha
permesso a Luisa Lanarca, nel suo
specifico percorso, quella conoscen-
za del sé che coincide con la messa a
fuoco della propria identità e, nello
stesso tempo, un approdo al lin-
guaggio che trova nella poesia la sua
liberazione, emozione e pienezza.
L’intreccio fra ragione e sentimento,
fra eros e psiche, non può trovare il

proprio esito, secondo l’artista, che
in una sintesi di quella laboriosità
che assomiglia a una silenziosa pre-
ghiera, con una luce che attraversa
ogni confine, come la parola poetica,
e in particolare, come quella di
Emily Dickinson, capace di dar voce
al suo silenzio”. 
La mostra resta aperta fino al prossi-
mo 19 aprile dal martedì al venerdì
dalle 15.30 alle 19.30 e il sabato dalle
11.00 alle13.00 e dalle 15.00 alle
19.00.

Alfredo Annibali
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Da mercoledì 2 aprile, le opere di Luisa Lanarca in esposizione alla Maja Arte Contemporanea
Quando filo, colore, parola s’intrecciano

Nella foto, “La mente parve traboccare”,
2023, tessitura cm. 120x100




